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o ranking dos estados bra
sileiros frente a criminalidade
mostra que Santa Catarina des
fruta de posição invejável fren
te a outras unidades da federa
ção. As emissoras de televisão
entrevistaram pessoas de outros
estados que deixaram empregos
mais rentáveis para trás e vie
ram viver o bem estar da segu
rança que nossas cidades ofere
cem�mmaior ou menor grau.

E bom saber que aos olhos
de paulistas e cariocas nós vive
mos em um Faraíso de paz e

tranquilidade. Mas é sobrema
neira preocupante quando com
paramos nossa realidade de hoje
com aquilo que considerávamos
problemas em tempos bem re

centes;
Ainda ontem amaioria das

cidades catarinenses tinha dois
ou três policiais que trabalha
vam em expediente comercial e
ao anoitecer se recolhiam para
suas casas semmaiores preocu-

pações. Na manhã seguinte na
. pior das hipóteses tinham de li
dar com brigas domésticas qua
se sempre provocadas por
cachaçadas demaridos. Nos fi
nais de semanas arruaceiros co
nhecidos promoviam badernas
em bailes, ba
res e dancete
rias. Namaior
parte das ve

zes recebiam
o corretivo
dos presentes
e curativos nas
farmácias.
Quando não o
delegado de
plantão mandava recado para
que se apresentassem presos e

eles, obedecendo ao velho códi
go de bravura compareciam di-

, ligentes. \

Homicídios eram raros e os

assaltos serviam de tema para
conversas'durante meses. As fu
gas de cadeias eram quase des-

conhecidas e as notícias de
corrupção policial só existiam
nas novelas. Deste tempo sobrou
apenas algumas referências.
Uma delas, omunicípio de Tre
ze Tílias, possui uma cadeia que
virou tração turística por nunca

ter abrigado
um preso.

Apaz que
os demais es
tados invejam
em nós é en

ganosa. E não
adotandome
didas preven
tivas seguire-
mos os mes

mos passos que Espírito Santo,
Rio de Janeiro e São Paulo. Até
porque, tal como aconteceu no
Rio de Janeiro, São Paulo vai
reagir com dureza e a

criminalidade certamente trans
bordará para regiões com me

nos capacidade de pressionar e
reagir. E tempo de vigiar para

que não sejamos a bola da vez.
E bom lembrar que o cres

cimento da arrogância crimirio
sa se deu com o enfraquecimen
to do Estado. Temendo ser com

parado aomodelo repressivo do
governomilitar a autoridade se

tomou leniente. Concedeu di
reitos a quem merecia apenas
castigo. Propôs diálogo a quem
apenas entende lei do mais for
te. Agora é tempo de reagir.

A autoridade não pode ja
mais dialogar com criminosos
amotinados. Tal como em Is
rael policial emmãos de ban
didos não pode ser conside
rado refém civil pois ao esco

lher sua profissão aceitou os

riscos inerentes ao cargo.
Com esta medida estimula-se
a cautela de dissuade-se da si
mulação. Tem muito policial
cúmplice que simula o papel
de 'refém do crime. Bandido é
bandido e como tal tem que
ser tratado.

Apaz que os
demais estados
.. _, "

invejam emnos e

enganosa
Célio Galeski, vereador recém empossado, em
visita ao Correio do Norte expôs suas metas de'
trabalho para os próximos anos

As muitas frentes do combate
- �

Eni Volto/ini
o combater a violência no

Brasil será uma guerra longa,
dolorida e com muitas frentes,
Mas o importante é iniciar logo,
agir com transparência, eviden-

,

ciar quem está realmente inte
ressado em resolver o problema,
denunciar aqueles que publica- ,

mente gritam por soluções e na

discrição dos gabinetes conspi
ram para que interesses
inconfessados permaneçam pro
tegidos. Mostrar aos brasileiros
o quanto custará esta luta em

termos financeiros, de onde sai
rá o dinheiro e quem pagará a

conta.
A primeira coisa a se deixar

bem claro é que o combate ao

crime e violência não é respon
sabilidade apenas de um estado,
de uJIl goyemo ou de uma cida
de. E um problema nacional e o

I conjunto de forçaspararesolvê
lo deve possuir a mesma e gran
deza. Os americanos sofreram
atentados em Nova Iorque e

Wanshington e imediatamente
criaram uma secretaria com po
deres de ministério para tratar
da segurança interna. Diziam I

que aquele país estava de joe
lhos e viveria commedo. O que
vemos hoje é terrorismo com

medo da fúria americana.
Podemos a grossomodo di

vidir os delitos em: a)
bandidagem que trafica drogas,
contrabandeia armas, assalta,
sequestra e mata. Possuem or

ganização, estão articulados e

com o dinheiro farto corrom

pem policiais, promotores, jui
zes e elegem representantes para
todas as esferas de poder. Do
vereador ao deputado. b) OCri
me organizado que lava dinhei
ro, está instalado nas adminis
trações públicas, organiza-se em
cartel e estádisposto amatarpara
proteger interesses, Temos mui
tos exemplos. Os deputados cas
sados por pratica de crimes, o
senador Jader Batbalho, caso

dos bicheiros gaúchos, do pro
motor público chacinado em

Belo Horizonte quanto denun
ciava amáfia dos postos de ga
solina. E possível que seja tam
bém o caso - como suspeita a

polícia - dos motivos que de
cretaram amorte do prefeito de
SantoAndré, Celso Daniel, e de
Campinas Toninho do PT. Na
semana mataram o deputado
paranaense Tiago de Amorin
Neves executado com diversos
tiros. Motivo: prometia denun
ciar em seu programa no rádio e

tv o nome de gente graúda en

volvida no desaparecimento de
quase ummilhão de dólares.

Este tipo de crime e crimi
noso amedrontou os Estados
Unidos na década de 30 e a Itá
lia mais recentemente. A Co
lômbia vem sendo q6nsumida
enquanto estado e nação por for
ças criminosas. Os pregoeiros
.do pessimismo incurável já
antevêem um destino semelhan-

te para o Brasil. A violência se

gundo estudos recentes conso
me 8% do Pffi. Empresas e em
presários investem pesado na

segurançaprivada e em seguros.
Este tipo de crime e crimi

noso prospera na impunidade.
Alimenta-se da rivalidade entre
polícias. Damorosidade da jus
tiça. Da impunidade que as ma

nobras legais perpetuam. Naja
tem a ver com questões sociais.
Crime e criminosos conhecem e

exploram com eficiência a ana

tomia do medo e o imobilismo
da sociedade. Exploram igual
mente os mal e bem intenciona
dos. Os primeiros vendem-se ao
serviço do crime os segundos são
usados quando pensam que estão
defendendo ideais elevados. O
País tem que atacar duro, ferin
do grupos e interesses .. Fomos

capaz de fazer isso para liquidar
com a inflação. Por que não fazê
lo para salvar as vidas de pessoas
de bem?

Jornalistas acima daleí
Olavo de Carvalho

de ameaças veladas incluí-los na
lista de suspeitos. Mesmo mais
adiante, apelou aos grampos
epidêmicos, arrogando-se o di
reito de usá-los "no interesse

público" emandando às urtigas
a letra da constituição. Por fim,
veio o esforço conjugado, simul
tâneo em váriosjornais. Para
usurpar das Forças Armadas
seus meios de investigação e

matar no berço qualquer póssi
bilidade de ação preventiva
contra a revolução prometida
por Fidel Castro. Se isso não é
uma escalada de poder, não sei
mais que raio de coisa possa ser.

mente esquerdista.
A conquista dos meios

jornalísticos por essa deformi
dade de consciência veio dos
tempos em que a imprensa este
ve na vanguarda dosmovimen
tos contra a ditadura, investigan
do-os e liderando-os em vez de

simplesmente noticiá-los. Na

quela circunstância, o abuso po
dia até ser ummérito. Mas, após
o retomo à democracia, a classe
jornalística não quis voltar a sua
humilde função de narrar e ana

lisar: afeiçoara-se de tal modo
ao seu novo papel de "agente de
transformação" que tomou a di
anteira das campanhas de "lim
peza ética" - tão presunçosas em
sua auto propaganda quanto su
jas em seusmétodos e desprezí
veis em seus resultados-, pautan
do as investigações oficiais e re

duzindo à obediência os parla
mentares e.calcitrantes pormeio

que estas é que estão sob vigi
lância, e até sob ameaça. Mas, se
um possível suspeito entra em
uma padaria e é aí seguido por
um agente da ordem, poderá o

padeiro queixar-se de que seu

estabelecimento está sob vigi-
_lância ilegal? Ademais, não
consta que, nessas operações as
ForçasArmadas usemmétodos
criminosos, como por exemplo
o grampo telefônico, do qual os
jornalistas de esquerda se ser

vem com tanta sem-cerimônia,
chegando mesmo a condenar
como "atentado contra a liber
dade de imprensa" qualquer
proibição judicial de que tirem
proveito jornalístico (e político,
obviamente) das informações
obtidas por essemeio.

Mas, com amesma candura
com que se enchem debrios para
defender seu autopromulgado
direito de fazer ao seu bel-pra
zer o que nem a polícia pode
fazer sem permissão judicial,
esses jornalistas, ao tentar dar

. ares de ilegalidade às ações das
ForçasArmadas, sempre decla
ram basear"se em "documentos
confidenciais", confessando
desse modo a própria ação de

espionagem e a propriação ilí
cita dematerial reservado. De
nunciam uma falsa transgressão
no momento mesmo em que se

arrogam o direito divino de es

tar acima das leis.
A mistura de malícia no

procedimento e de ingenuidade
na alegação de intenções subli- I
mes, transcendentes a todo jul- I
gamento'humano, é mesmo um
traço ,éral e inconfund}'vel da

De tempos em tempos, res
surgem na imprensa denúncias
alarmantes de que as ForçasAr
madas, por seus serviços de in
teligência, estariam
monitorando clandestinamente
atividades lícitas, espionando
ilegalmente cidadãos pacíficos
e exercendo, em suma, o papel
ditatorial de umBig Brother, em
pleno Estado de direito.

Quando se examina o caso

de perto, o que se descobre é

que, invariavelmente, os inves
tigados têm ligações amistosas
com organizações empenhadas
em preparar a revolução conti
nental que, nas palavras de Fidel
Castro, "vai reconquistar na
América Latina o que se perdeu
no Leste Europeu". Através da
narcoguerrilha colombiana, essa
revolução já ameaça nossas

fronteiras, sob o aplauso de seus

adeptos locais. O poder desses
adeptos se pode medir pela es

pessura do silêncio que tombou,
desde a prisão de Femandinho
Beira-Mar, sobre os dados apre
endidos no laptop do delinqüen
te, que revelavam a parceria do
narcotráfico nacional com a

querrilha das Farc.
Se os serviços de inteligên

cia se abstivessem de monitorar
essas pessoas, aí sim estariam
fora de suas atribuições consti- .

tucionais. A impressão de que
fazem coisa ilícita é criadame
diante um truque jornalístico
bem simples: o fato de que al

guns indivíduos sejam observa
dos também nas atividades que
desempenham em organizações
legais é usado como "prova" de

João Francisco da Silva conversa comMargareth
.

Z. Wendt e Eliza Sant' ana de Liz sobre o projeto
/

"Remis do Contestado"

Olavo de Carvalho é filósofo.

o jornal Correio do Norte reproduz
este artigo - publicado na revista Época
número 193 de 28 de janeiro de 2002
- por sua oportunidade e clareza.

Consideramos que é tempo de

imprensa também ser passada a limpo,

Chelmil Comércio e

Confecções nDA
Dr. Everton Lourides Lima TEM TUDOPRA GENTEQUEDANÇA,

ESTUDA, PRATICA ESPORTESE TEM
BOM GOSTOAO SE VESTIR:

AGASALHOS, SAPATILHAS, COLANT,·
TOPS, BERMUDAS, CORSSARIOS, E
AGORAMATERIAL ESCOLAR.

OAB/se n015.959

Causas cíveis, criminais,
tributárias, trabalhistas e

cobranças em geral
j

/ R: VidalRamos, 500, 20 andar"
Centro - Canoinhas - se
Fone (47) 622-7702

R: Paul·Harris, 542
em frente ao Schadeck Pneus.

.

II Fone: (47) 622- 3991
.-

JORNALISTARESPONSÁVEL
João Francisco da Silva

DIRETOR-ADMINISTRATIVO
José Carlos Pangratz COLABORAÇÃO

Francisco RodrigoMelo k

Kelly ElisianeMüller
'EDITORAÇÃOGRÁFICA

JeffersonDubena
DIRETOR-COMERCIAL .

Márcia R. P. BedretchukGRÁFICAE EDITORA TRIUNFOLIDj\
CNPJ. 04.430.315/0001-20

RuaTrês deMaio, 364 - CEP 89460-000 - Centro

Fone/Fax: (47) 622�1571

IMPRESSÃO
Editora O Estado doParaná

E-mail: cnorte@rno.mattix.cQI1).br
jcnorte@ieg.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Canoinhas, o 1 de fevereiro de 2002 GERAL Correio do Norte 3

POLÍTICA

Galeski é soldado do campo
"Todo suplente quer assu

mir, mas não nesse tipo de situ
ação. O Jaime era um grande

I! companheiro, um amigo". Foi
com esse discurso no dia 25, -

seis dias após amorte do verea
dor Jaime Muelbauer (PPB) -

que tomou posse o primeiro su

plente do partido, Célio
Galeski, 33. Natural de Timbó
Grande, logo "aos seis anos

Galeski foi com a família mo
rar na localidade de BarraMan
sa, interior de Canoinhas, onde
trabalhou 'como agricultor até
1995. '

Desde jovem, Galeski co
meçou a participar e liderar

grupos de adolescentes locais.
Em 1990 foi eleito omais novo

presidente da igreja católica da
localidade. Iniciou a carreira
política em 1996, candidatan
do-se a vereador. Na época, al
cançou 383 votos e ficou com a

terceira suplência.
Um ano depois foi apro

vado no concurso da Prefeitura
Municipal de Canoinhas onde
trabalha até hoje como moto
rista da secretaria de saúde. Nas
últimas eleições, em 2000, re
solveu novamente concorrer à
cadeira de vereador. "Foi uma
campanha sem recursos, mas
com a ajuda de amigos", lem
bra. Apesar dos 497 votos, não
conseguiu se eleger.

Com a morte de
Muelhbauer, Galeskiagora terá

a oportunidade de assumir o

cargo de vereador pela segun
da vez - na gestão anterior

, atuou durante 30 dias. Para os

próximos três anos de manda
to, ele afirma que irá trabalhar
em função dos interesses do .

povo e que defenderá as neces
sidades da comunidade de Bar
ra Mansa; "Eu sei quais são as

dificuldades dos agricultores
daminha terra. Por isso, eu te
nho que buscar meios para fa
cilitar a vida deles. Acesso à es
cola, postos de saúde e quadras
para aprática de esportes e lazer
são fundamentais para o desen
volvimento da Barra Mansa e

as demais localidades do inte
rior domunicípio", acredita.

O novo vereador, Célio Galeski, assina o termo de posse na sexta dia 25

. Recursos de R$ 29mil para tapar buracos
O diretor regional daCasan,

Odir Nunes, esteve em

Canoinhas para assinar convê
nio de liberação de recursos

para a PrefeituraMUnicipal. O
ato aconteceu na quarta - feira
(30); no gabinete do prefeito

t Orlando Krautler e contou com
l'I!J a' presença de lideranças

empresarias e políticas do mu
nicípio. As verbas no valor de'
R$ 29.495 mil serão usadas na
recuperação asfáltica de locais
perfurados pela Casan - qnan
do fazem reparos nos sistemas
de água e esgoto.

.

No encontro, Nunes adian
tou que daqui alguns meses, a

empresa passará por uma mo-
. dernização que terá como obje
tivo a comodidade dos clientes.
"O leiturista vai fazer a leitura
nas casas, e aomesmo tempo ele
'já deixa a fatura com o valor

gasto no mês pelo consumidor.
Serámenos gasto para Casan e a
oportunidade da população
acompanhar nossos serviços",
explica. Outro ponto comenta
do pelo diretor foi à questão da
renovação de contrato da Pre
feitura de Canoinhas com a

Casan. Pelo fato de o prazo de
30 anos vencer em 2003, ele sa

lientou a importância de se dis
cutir com os lideres locais, os
planos e asmetas para o futuro.
"Peço para que o prefeito nos

apresente um cronograma de
solicitações para nos antecipar
mos aos problemas que por ven
tura possam acontecer", diz.

A operação tapa - buracos
será realizada pela empreiteira
FGT Construtora LTDA - que
venceu a licitação - e terá início
nos próximos dias. A primeira
fase das obras irá recuperar um

total de 400metros e abrange as

ruas Felipe Schimidt, Roberto
Elcke, Jacob Schauer, Duque de
Caxias e a avenida Expedicio
nários. O dinheiro para os ou

tros 1200 metros. permitidos
pelo convênio serão utilizados
no prazo de seis a oitomeses, de
modo que a Casan intensifique
os trabalhos em seus sistemas.

O prefeito Orlando
Krautler pediu ao diretor da
Casan,

-

a remodelação e o

replanejamento da rede da em
presa no município. Krautler
chamou a atenção para o fato
de aproximadamente 70% da
rede possuirmais de 30 anos, o
que acarreta num gasto eleva
do para a manutenção. "Com
isso, diminui os custos para a

Casan e a avaliação da empresa
junto à comunidade irá melho
rar", acredita.

o encontro para a assinatura contou com a presença de políticos locais

-:>,
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PPB define candidaturas
Diretório microrregional

do PPB da região de Joinville
já definiu seu apoio à reelei
ção à Câmara Federal do de
putado Eni Voltolini e à can
didatura ao senado de Luís
Gomes, o Lula, Presidente da
SC Gás. A decisão foi tirada
na noite de segunda-feira (28
de janeiro) durante encontro
na sede do partido, em

Joinville. A microrregional
congrega os municípios de
Joinville, São Francisco do
Sul, Barra do Sul, Araquari,

Garuva e Ítapoá.
Para a disputa a uma ca

deira na Assembléia Legis
lativa, receberam apoio dos.
seis municípios a secretária
adjunta da Educação, Simone
Schramm, o secretário-adjun
to da Saúde, Norival Silva e o

presidente do PPB de Joinville,
Guilherme VOSSo

"Tanto o Guilherme como
oNorival pediram para eu fa
zer, a mediação é escolher um
deles", .

anunciou Voltolini.
Além de Voltólini e dos pré

candidatos ao legislativo esta
dual e ao Senado participaram
do encontro os vereadores
pepebistas da região, presiden
tes dos diretórios municipais,
lideranças da Ação Mulher
Progressista, da Juventude
Progressista, o prefeito de
Garuva, Sidney Penske, o pre
sidente estadual do partido
Leodegar Tiskoski, o secretá
rio da Administração do Go
verno do Estado, Celestino
Seco e o deputadõ federal'
Hugo Biehl.

Sancionada leido seguro em eventos
Os responsáveis pela reali

zação de eventos com cobrança
de ingresso são obrigados a ga
rantir seguro contra morte ou

dano físico para os espectado
res. A medida consta da Lei
12.122, do deputado Jaime
Duarte (PPS), sancionada pelo
Governo do Estado.

Estão enquadrados na legis
lação, entre outros, os shows
musicais, feiras, rodeios, jogos
desportivos, parques de diver
são e danceterias. Para
morte acidental, o valor equiva
le a20milUFIRs; invalidez per
manente, total ou parcial, 10mil
UFIRs e assistênciamédica, va
lor equivalente a dois mil
UFIRs.

O descumprimento da lei

implicará ao infrator multa
equivalente a 50milUFIRs, que
será dobrada em caso de reinci
dência. A lei do seguro em even

tos está em vigor desde o último
dia 15 de janeiro. O Poder Exe
cutivo tem um prazo de 60 dias,
contados a partir da data da pu
blicação, para regulamentar a
medida.

"A cobertura de seguro de
acidentes pessoais coletivos em
eventos com cobrança de in
gresso fará com quemelhore as

condições de segurança nos lo
cais", acredita o deputado Jai
meDuarte. Ele destaca que, são
comuns os casos de acidentes
comdesabamento e incêndio nas
instalações. Em muitos casos,
lembra o autor da lei, os promo-

tores dos eventos não dispõem
de recursos necessários para in
denizar as vítimas. '''A nossa lei
vem resolver esse grave proble
ma".

Plebiscito - Também foram
sancionadas outras duas leis
complementares de autoria do
deputado Jaime Duarte (PPS).A
que disciplina a realização de
plebiscito e referendo e aque re
gulamenta a iniciativapopularno
processo legislativo. O plebisci
to e o referendo são consultas for
muladas ao povo para que opine
sobre matéria de natureza

legislativa ou administrativa.
"Assim como o plebiscito, a ini
ciativa popular é um meio de
melhorar os mecanismos demo
cráticos", afirmou o autorda lei.

Os participantes do Jeep Clube se divertem em cada nova aventura

Sócios e familiares em jantar comemorativo aos 10 anos do clube
'.

Jeep Clube completa 10 anos de fundação
O que antes era um sonho

de dois amigos fissurados por
Jeep, hoje é uma realidade. Fo
rammuitas as "derrapadas een
calhadas", mas a vontade de so
lidificar um ideal venceu todas
as dificuldades. No jantar de
cOlllellloração do décilllo ani
versário do Jeep Clube de
Canoinhas - que contou com

sócios do clube e seus familia
res - não faltaram lembranças e

histórias dessa caminhada.
Se no passado o grupo con

tinha poucos adeptos, atualmen
te, 28 sócios compõem o qua
dro do clube. Cada um, mensal
mente contribui com uma taxa
de R$ 7, 50, que são utilizados
para jantares de confraterniza
ção e promoções de eventos. O
não pagamento damensalidade
por três meses implica na reti
rada da pessoa. Para fazer parte
dessa seleta equipe, o nome co
locado como um "possívelnovo

adepto" terá que ser aprovado
por unanimidade pelos sócios.

Nesses dez anos, o Jeep Clu
be de Canoinhas foi comanda
do por cinco presidentes. Foram
eles: Márcio Blosfeld, Nelson
Tokarski, Marcos Ziperer,
Carlos Carvalho e Heinz
Blosfeld. Para o período. de
2002 à 2003, o. responsável pelo
clube será Henrique Knoreck,
Segundo o diretor de eventos do
grupo, LeandroMurara, a asso
ciação participa ativamente das
atividades da comunidade. Ele
conta que nas últimas eleições,
foram os jipeiros que levaram
para os locais de difícil acesso,
principalmente no interior 'do

,

município, as umas para que
ocorresse' a, 'votação. "Por co
nhecer bemos atalhos dos.ca-

, minhos, I).ÓS sempre somos en

carreg�,
d 'sde fazer esses�rc\lli

sos, Is,S 'jft aconteéeu também.
nas c panhas de Natal e do

,
,

agasalho. Nós participamos de
praticamente todos os trabalhos
sociais para as comunidades dis
tantes", diz.

Para esse ano,Murara afir
ma que o Jeep Clube já progra
mou umRaid interno (que con
tará com Jeep Clubes de outras
cidades) e uma expedição para
Santa Cruz do Timbó. Preparar
se financeiramente é o conceito
básico para as pessoas que pre
tendem iniciar nesse esporte. Os
gastos com os equipamentos são
elevados. Murara afirma que'
para comprar umJeep simples,
o esportista terá que desembol- ,

sar nomínimo R$ 10mil. Com
a compra de pneus especiais,
aparelhagens para navegação e

um guincho, o custo será de

aproximadamente mais R$ 5
mil, "Além disso, tem também a

manutenção do veículo que gira
em�édia R$ 150 pormês", con-

�r clui.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o alojamento fornecido pela universidade facilitou a vida dos futuros professores

Une aloja alunos
A iniciativa ajudaprofessores a ter curso superior

CANOINHAS - Um
mutirão de boa vontade ajuda a

formar professores na Univer
sidade do Contestado (UnC) de
Canoinhas.AUnC cede salas de
aula que se transformam em

alojamento e professores de toda
a região do Contestado estudam
e se ajudampara cursarpedago
gia.

O regime especial em que é
ofertado o curso facilita a vida
dos professores. Aulas aconte
cem somente aos sábados e du
rante as férias escolares, em pe
ríodo integral. Mas aí surge um
grande problema: como seman

ter na cidade enquanto aconte
cem as aulas?

A UnC resolveu então o

problema. Transforma as salas
de aula, que não estão sendo

ocupadas pelos acadêmicos dos
cursos oferecidos em regime
normal, em alojamentos.AUnC
disponibiliza colchões, banhei-

.
ros com chuveiros, fogão para
que os acadêmicos possam fa
zer as próprias refeições e até

alguma "mordomia", como um
aparelho de televisão.

Assim aproximadamente
30 acadêmicos que não residem
emCanoinhas podem estudar.

"Somos sabedores das difi-

culdades,muitas vezes por falta
de ter onde ficar, já que amaio
ria não têm como pagar hotel ou
alugar uma casa por curto perí
odo, ocorrem desistências.
Estamos proporcionando o aces
so e a permanência desses aca
dêmicos emum curso superior",
garante o coordenador do curso
de pedagogia, Roque
Hennemann.

É o caso da acadêmica da 3a
fase de pedagogia, Adalgisa da
Aparecida Bueno de Oliveira,
42 anos. Adalgisamora na loca
lidade de Lajeadinho, emMon
te Castelo, onde trabalha como
professora da rede estadual de
ensino. "Somei as despesas, além
damensalidade do curso, gasta
ria mais R$ 200,00 somente de

transporte para ir e voltar para
casa durante as três semanas de

janeiro,maisaalimentação. Não
tenho condições para isso", ga
rante.

Assim Adalgisa divide o

alojamento com os amigosMar
cia Koaski, Marlene Lisboa,
Silvana Greschuk e Jorge
Nogath. O almoço é comprado. -

de-marmita e à noite eles com

pram lanche para o jantar e para
o café da manhã e dividem as

despesas. "Nãoprecisomais sair

de casa às 5 horas damanhã para
estar aqui na Une às 8h30mil!,
nesse tempo posso descansar. A
noite fazemos nossos trabalhos.
Temos segurança aqui", diz.

Solidariedade
Mas a solidariedade não

vem só dauniversidade. Os aca
dêmicos se ajudam entre si.Belo
exemplo é o da professora, há
18 anos, moradora do interior
município de Papanduva, dis-

. tante a 50 quilômetros de
Canoinhas, Ivanilda Teles
Jastronbeki, 37 anos.

Ivanilda passa a semana em
Canoinhas, no alojamento,
acompanhada das duas filhas,
uma de treze anos e uma de ape
nas 6meses.ObebêMilenapode
desfrutar da companhia damãe
durante as aulas.

"Se não fosse pelo aloja
mento e pela solidariedade dos
colegas de turma, eu teria que
desistir de estudar, pois não pos
so ir e voltar para casa todos os
dias, isso inviabilizaria o curso

paramim e além disso aMilena
continua sendo amamentada no

peito", afirma Ivanilda.

Milena adquiriu a simpatia de todos os alunos

Cooperativas de SC terão portal próprio
A Organização das Coope

rativas do Estado de Santa
Catarina (Ocesc) criou um ins
trumento para fortalecer o setor

cooperativista e em especial, o

setor primário da economia:
coloca no ar, nos próximos dias,

,,,
um portal para todo o sistema
com foco centralizado no

agronegócio.
O objetivo do presidente

Luiz Temp é disponibilizar o
máximo de informações,
interagir o meio cooperativista
com governo, produtores, diri
gentes, jornalistas, investidores
e planejadores de políticas para

o setor.AOcesc está em fase fi
nal de elaboração/estruturação
do portal e pretende colocá-lo
no ar ainda neste mês.

"Toda organização humana
requer o concurso da comuni

cação para existir e viabilizar-
.

se, para atingir seus objetivos e

crescer, para vencer ins
titucional e mercadolo

gicamente, para atingir seu

desiderato social que será, em
última análise, produzir bens e/
ou serviço à sociedade", colo
cou Temp, ao justificar o papel
do Portal.

Temp lembra que as coope-

1I!I�����!�t��t".�,*·L�..���....

Rua: Getulio Vargas, 259
Cõ9996-6429

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622�2528

FUJIFILM

rativas, em razão de sua origem
social e de natureza democráti
ca, necessitam de forma vital de
um processo comunicacional

. ágil, permanente e competente,
tanto interno quanto externa
mente. A comunicação passou,
nas últimas décadas, a assumir
um papel cada vezmais estraté
gico para o futuro das coopera
tivas.

OpresidentedaOcesc expõe
que, recorrendo às ações de co

municação integrada com orien

taçãomercadológica, a comuni
cação cooperativista trata do
todo: não só domix de produtos

ou serviços, mas dos valores e
'

credos, da doutrina

cooperativista, sua história, sua
inserção na comunidade regio
nalenvolvente, sua comunicação
interna, o clima organizacional
interno, os fluxos
comunicacionais, a comunicação
formal, pesquisa de opinião pú
blica, suamarca, sua imagem.

O . sistema cooperativo
catarinense representa 25% do
setorprimário e 6% do pm esta

dual, reunindo 315 cooperativas
que congregam 416.693 coope
rados e empregam 13.904 cola
boradores.

Lá você encontra
as melhores marcas:

B1'áV0.10 ffiwJ� 1la.l14icáJJ{}, Pio.lJ-{}{}Jj
JVC; Oif/i$ol1� Sol1.lJ-c!J:'{}á.lJl{, JBL, Roádst;áJj

NX.r< $t;t;($omJ $NC; Jbppo, Co.lJ-C�t;
Rua Eugênio de Souza, 19 it 47 622-0356

ATURETOUR

.A. ...eIho do "-.......5...0

ao aJ.ca ce de todos!
.R:1...1a. F"a.'l..11a. F"ereix-a> 400 - Ce11t::J:C>

Fc>r:t.e: (4,7) 622-0635
Fa_-..::: (4,7) 622-<1,576
C:;e1: (47) 9986-5842

e-x'1-:a.ai1: 11a:t::\..l.ret-.C>'l..1rC,ª?:r.:r.eV'l.ra< 'e .CC>X:J:1.br
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Bela Vista do Toldo
Marisa Liller

BelaVistadoToldo emFesta!

Foi fundado em 29 de janeiro de 1979 o CTG (Centro de

Tradições Gaúchas) BelaVista, onde tradi�i�:malistas de Santa
Catarina, Paraná e Rio Grande do Sul participam deste evento

que é realizado duas vezes ao ano (fevereiro e outubro).
O CTG Bela Vista está localizado na Fazenda São Pedro

(Tira Fogo), onde recebe ,cerca de 10.000 pessoas entre tradici
onalistas e visitantes.

O CTG é composto por uma equipe, Patrão de Honra (Sr.
Pedro Tyska), Patrão do CTG (Sr. José Roberto Tyska) e 12

peões.
As competições terão inicio na sexta-feira e só terminam no

domingo, alémdas laçadas, gineteadas, temMissa crioula, schows
artísticos, bailes gaúchos entre outras atrações.

Émontada uma área de comércio (objetos, brinquedos, ali
mentos no geral) e possui ótimo espaço para camping.

Este ocorre nesta sexta-feira (01), sábado (02) e domingo
(03), você não pode perder.

Parabéns!

Luiz César da Costa
Altair Emiliano
Muitas felicidades, saúde e paz.
Lílian Gomes dos Santos 02/02. Desejamos a você nesta

data especialmuita felicidades emuitos anos de vida E nunca

esqueça que nós te adoramos. Feliz Aniversário. Suas amigas:
Mara, Simone, Juliana,Vanessa eEdna.

31/01
31/01

Destacando!

*Supersimpática,Lena
*MarcosWoidella em o "excesso de curiosidade"

.
*Miguel Saçala com 6 braço quebtado só na vontade de

laçar' \

Não são fracos

.

O Piquete Pelego Vermelho agradece aos participantes do
tremo de laço que aconteceu no dia 27/01. Estavamuito bom é
uma pena que os peões do Rio D'Areia ganharam todas diz
Miguel.

'

.
.

Anúncie aqui!
622-7400
/

SUA NOVA

I

�-��,J INF'ORMATICA
,

� Microcomputadores
:;... Impressoras
� Suprimentos pára InfotmâtiC8
)' Assistência Técnica

FoneJFax:: (47) 622-3120
9986-5868 /

Rua Duque de Caxias, 469
Centro - 8946Q..OOO

Canoinhas - Santa Catarina
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Deputados. firmam acordos
Com saída amanhã e retor-

.

deve ser solucionado nesse en-

previsto para o dia 14 tam- contro que a delegação terá em
na A d I

-

H O d Sb�Ill deste mes, um e egaçao, enan. s governos e anta

IllPosta por quatro deputados Catarina e de Henan, promove-
COtaduais e representantes do rão as condições necessárias
es
vemo do Estado e da prefei- para que os jovens possam fre-

�a de Joinville, estará naChi - qüentar os referidos cursos Na

na, firma�do e
Afor�alecendo ocasião, os catarinenses irão vi-

ácordos e l?tercamblOs , en!�e sitar o Congresso Nacional e o
OS dois palsesó A Ass.emblela governo local, visando assina

Legislativa, em parcena com o tura de novos protocolos de in-
ovemo, vem ha algum tempo tercâmbios entre os poderes
�crementando uma relação de legislativos.
anúzade e .�ro�ovendo trocas Na capital de Henan, na ci-
de expenenClas, e?t�e os dadedeZhengzhou,adelegação
catarinense� � �s provmcias da reforçará o acordo com os prin-
China. No micro de dezembro cípios de relações diplomáticas
do ano passado, por exemplo, estabelecido entre as cidades de

unI grupo de �hin�ses foi re�e- Joinville e Zhengzhou, que ten-
bidopelo Legislativo e também ciona estreitar relaçãe de ami-

ptlo governo, quando foi assi- zade. Ambos os lados, no acor-
nado um protocolo de coopera- do selado emmarço do ano pas-
ção,objetivando o intercâmbio sado, reconhecem a importân-
de estudantes, entre o estado de cia do desenvolvimento econô-

SantaCatarina e a província de mico e promoverão intercâmbi
Henan, na China. Este acordo, os e cooperação em especialida
com a visita dos catarinenses à des de negócios, comércio,
China, dará início na parte prá- tecnologia, agricultura, turismo
ficaUm total de 25 alunos chi-

.

e 'outros aspectos em bases de

neses já estão se pr�parandoparr, igualdade, consultas, coopera-
vir a Santa Catarina, para fre- ção e benefícios mútuos. Espe-
qüentar curso de língua portu- cialmente, dividir suas rica he-
guesa. Ao m�s�o tempo, a ��- rança cultural com a outra e

legação brasileira, deve verífi- apoiar o desenvolvimento de
car o andamento do curso de lín- empreendimentos culturais das
gua chinesa, para que os estu- duas cidades.
dantes catannenses possam usu- A missão visitará ainda a

fruir, na província de Henan. empresa catarinense Embraco,
1< A parceria firmada entre instalada em Pequim, na Chi

Santa Catarina e a província de na. A delegação catarinense
Henan estabelece que QS cursos será chefiada pelo deputado
voltados ao ensino da língua Francisco de Assis (PT) que
portuguesa terão a duração de irá acompanhado dos colegas
um ano, com carga horária de parlamentares Volnei
40 horas semanais. O curso de Morastoni (PT), Jaime Duarte
língua chinesa ainda não tem (PPS) eMilton Sander (PPB).
definido a sua duração, o que Também fazem parte da mis-

são a secretária adjunta de

Educação e Desportos, Simo
ne Schramm, a professora da
Secretária de Educação, Ema
Hardt, o assessor especial da.
CasaCivil, Zani Leite e o pre
feito em exercício da cidade de
Joinville, Marco Antônio
Tebaldi.

Simone
'Quem terá mais trabalho

nesta visita aos chineses serão
os representantes da Secreta
ria de Educação do Estado de
Santa Catarina que é quem res

ponde diretamente pelo con

vênio firmado entre os gover
nos. A secretaria estará repre
sentada pela secretária adjun
ta Simone Schramm e pela
coordenadora de línguas Edna
Hardt. Simone explica que os

alunos chineses receberão au
las de lingua portuguesa, cul
tura, história e realidade bra
sileira e catarinense na Udesc.
Eles ficaram hospedados em

um alojamento alugado en

quanto não se conclua as obras
do alojamento do o governo
chinês está construindo para
eles.

Nesta viagem Simone e

Edna vão se encontrar com au

toridades, professores, pais'e os
alunos que virão para Santa
Catarina. Elas irão fazer uma

explanação sobre nossarealida
de, hábitos, costumes. Respon
derão também as preocupações
e curiosidades dos chineses. Si
mone irá também examinar o

que o governo da província chi
nesa está preparando para aten
der aos 25 alunos catarinenses
que no próximo ano irão para a

China.

Simone vai a China falar sobre Santa Catarina e os catarinenses à estudantes

\Hospitalpúblico realiza transplante
o Instituto de Cardiologia

daSecretaria de Estado da Saú
de, em São José, realizou ontem
o_Printeiro transplante de cora
ça.o. "E o primeiro hospital pú
blico do estado a realizar esse
tipo de transplante", comemora
° Seéretário de Estado da Saú
de, João José Cândido da Silva.
O implante do coração foi feito
numhomemde45 anos, técnico
de telecomunicações aposenta
?O, que tinha miocardiopatia
lsquêmica, doença que impede a
C�culação adequada de sangue ..

O doador tinha 29 anos e mor
reu num acidente de trânsito'em
Blumenau. Como era compatí
Vel �om o receptor da Grande
ronanópolis, o órgão foi' des

�ca?o para o Instituto de
ardiologia.
O tempo máximo que um

�oração pode resistir entre a re

Irada do doador e seu implante

no receptor é de quatro horas.
Por conta disso, a equipe da se
Transplantes teve de coordenar
os trabalhos de busca do órgão
em Blumenau e de preparação
do receptor para acirurgia, que
aconteceram simultaneamente.
A operação teve início às 13h30
e durou cerca de cinco horas.

A equipe do Instituto de
Cardiologia conta com

cardiologista, hemodinamicista,
neurofisiologista, cirurgião car
díaco, anestesiologista, enfer
meiros e assistentes sociais. "Já

.

realizávamos todos os tipos de

procedimentos de alta comple
xidade, só nos faltava o trans

plante de coração", lembra o di
retor do Instituto, Antônio
Sbissa.

O Instituto de Cardiologia
obteve o credenciamento doMi
nistério da Saúde em.fevereiro
do ano passado para realizar a

operação, mas até então não ha
via recebido uma doação de co
ração compatível com um dos
receptores. Com o

credenciamento do Instituto fi
cou mais fácil o acompanha
mento de diversos pacientes que
residem na Grande Floria
nópolis, que não precisammais
distanciar-se da família, Nor
malmente com a saúde bastante
prejudicada, os pacientes que
esperam por um transplante ne
cessitam de internação.

Antes, somente o Hospital
Santa Isabel, emBlumenau, estava
autorizado a realizar o transplante
de coração em Santa Catarina.
Credenciado desdejunho de 2000,
a.instituição blumenauense já fez
sete operações.

Atualmente existem na SC

Transplantes sete pessoas espe
rando por um transplante de co
ração.

Diretor Presidente da UnC João RosaMüller realiza a compra do prédio

Universidade adquire prédio
CANOINHAS-Natardede

quarta-feira, 30 de janeiro, aUni
versidade do Contestado (UnC)

.

adquiriu o sobrado, onde funci
onava a sede Cruz Vermelha e

mais recentemente aAssociação
dos Pacientes Oncológicos. de
Canoinhas (Apoca). O prédio irá
sediar a parte administrativa da
UnC, além do Núcleo de Práti
cas Jurídicas eEscritório deAs
sistência Social eAtendimento à

População Carente do municí-
pio. . .

A transação foi feita pela
Cruz Vermelha Internacional,
através da presidente estadual -

filial SC - daentidadeRosangela
AparecidaZavarizi e do diretor
presidente da UnC, João Rosa
Muller.

O prédio com área de apro
ximadamente 300 metros qua
dradosserátotUrnentereforma-

do pela universidade. O diretor
presidentedaUnC comentou que
a aquisição vaiminimizar a falta
de espaçopara salas de aula. ''Va.:'
mos vagar alguns espaços que
podem ser usados como salas de
aula. Comoaumento do número
de cursos precisamos urgente
mente de espaço", garanteMuller.

O investimento inicial para
aquisição do prédio foi deR$ 45
mil

Os pais Iracema e GasparMuehlbauer
A esposa Dinalava
Os filhos Marcos,Marcela e Júnior
O irmão Celso

AGRADECIMENTO

A família de

JAIMEMUEHLBAUER,
. .

I'

ainda abalada com a sua marga e prematu
ra perda vem agradecer a todos que neste

difícil transe acorreram com a ajuda desin
teressada, além de imenso amor e carinho.

Agradecemos a presença reconfortante de

amigos, vizinhos e familiares. As flotes, os
telegramas, os telefonemas.
Agradecemos as autoridades que estive
ram presentes, enviarammanifestações de
pesar ou se fizeram representar nas últi
mas homenagens.
Agradecemos aos veículos de comunica
ção, jornalistas e radialistas pelas manifes
tações de apreço e as homenagens presta
das ao Jaime Muehlbauer

Ir .

II

I'

II
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Embusca deApoio
O' ex-senador pela extinta

Arena, atual presidente do con
selho de administração da empre
saOxford, de São Bento do Sul,
Otair Becker, visitou, recente-

.

mente, os municípios da região
do Contestado, em companhiado
prefeito deRioNegrinho,Mauro
Mariani. o' "périplo" teve o ob
jetivo de manter contatos com

correligionários doPMDB, para
expor planos e idéias com vistas
às eleições de outubro próximo.
Beckerpretende candidatar-se a
uma cadeira da Câmara dos De
putados, eMariani uma vaga na
Assembléia Legislativa, ambos
propondo-se a ser os represen
tantes doPlanalto Norte nas duas
esferas legislativas. A proposta
de ambos é a "identificação das
prioridades da região, visando
elaborar um projeto para o de
senvolvimento integrado e sus

tentado do Planalto Norte".

O' dinheiro do Recoop, só
poderá ser utilizado pela
Coopernorte e pela
Coopercanoinhas, se todos os
produtores se compromete
rem em acertar seus débitos
com elas. Os agricultores es

tão sendo chamados para
renegociar sua parte da dívi
da. o' prazo para pagamento é
de 15 anos, com 24 meses de

Em Canoinhas, Otair Becker (E) eMauroMariani

(DJ' foram recebidos pelo novo presidente do
PMDB, vereador "Bene" Carvalho (no centro).

SituaçãoDifícil
carêncía, com 4% de juros. A
nova cooperativa pode utili
zar o dinheiro amedia que as

quota-partes das dívidas dos

produtores sejam
renegociadas. João Francisco
de Matos, presidente da
Coopernorte, disse que a pri
aridade é pagar as dívidas tra
balhistas, de fornecedores e de

agricultores que têm crédito

a receber na instituição. A dí
vida fiscal. será paga através
do Refís, revelao dirigente.
De Porto União a Campo Ale
gre, mais de mil e quinhentos
agricultores têm dívidas com

. a cooperativa. Só em dezem
bro de 2001, foram realizadas
doze reuniões com produto
res, incentivando-os a

renegociar suas quotas-partes.

Jornal da 98 - Show deBola
Dona de casa, empresário,

profissional liberal, político, ope
rário, empregada doméstica, es
tudante,motorista de caminhão e

o borracheiro, - unanimidade na

sintoniado Jornal da 98 Frn, capi
taneado pelo competente Carlos
Callado (Caio)" das 8 às 9 horas.
O' experiente "Ancora" leva ao ar
um informativo jornalístico de

alta.qualidade, profissional, sério
e preocupado com os fatos sem

apelarparao sensacionalismo. Era
o que faltavano rádio local. Nes
sa "parada" é 10.

"Caio" em primeiro plano, por ocasião da visita do presidente da CPI do Futebol
no Senado Federal, senador GeraldoAlthof aos estúdios da Fm 98. Em pé, à
partir da esquerda o jornalista Danilo Barcellos Coutinho, assessor do jornalista
Osmar Teixeira, presidente da Casa do Jornalista e assessor de imprensa de
Althof, o jornalista LúcioColombo e o senador Geraldo Althof.

O presidenciável Ciro Gomes (PPS), posa para a coluna com um grupo de

senhoras' da sociedade de Canoinhas. O encontro, foi durante almoço
com empresários e políticos na churrascariaBoi na Brasa, quando Ciro

.

Gomes se dirigia à União da Vitória para proferir palestra a acadêmicos e

convidados no Cine Luz.

Para
a -,q"LU_

Roseana doMaranhão, ou oMaranhão de Roseana?
Em artigo de opinião em

A Noticia do dia 27, domingo,
a deputado federal Luci
Choinacki, lembrou que "a di
nastia Sarney manda no

Maranhão de desde 1965. A
taxa de analfabetismo dos mai
ores de 15 anos é de 28,8%, a
terceira pior do País. A taxa de
mortalidade infantil é de
54,2% em grupos de mil cri-

anças, a quarta pior do Brasil
(há falta de médicos). Das fa
mílias maranhenses, 62,37%
têm uma renda: mensal de
meio salário mínimo) abaixo
da linha de pobreza. E o lugar
onde se encontra o maior nú
mero demiseráveis do País. As
mulheres pobres do Maranhão
continuam sendo massacradas
e a população rural vive em re-

gime de escravidão. Há desvi
os de dinheiro e mau uso de
recursos públicos, inclusive de
projetos comunitários obtidos
através de associações. Há,
ainda, os lobos vestidos de
cordeiro, como Roseana '

Sarney, que pertencem a uma' ,

elite defensora dos lucros para
uma minoria e miséria para�,
maioria".

. 1.' �.

, :

Lardos Idosos recebeRecursos
.

O' deputado Antônio
Aguiar, esteve semana pas
sada em Irineópolis para
uma nova visita ao Lar dos

Idosos SantAna - que abri- .

ga inclusive internados
oriundos de Canoinhas. Na
ocasião foi recebido pela

. (
,� ,

presidente da entidade, Te� .

resa Rocha e seu marido '

Romeu Rocha, casal
mantenedor do asilo.

Deputado Antônio Aguiar, o quarto a partir da esquerda, fez a doação de mais R$.t\
5 mil para aquisição de alimentos emateriais para o Lar dos Idosos ..

v+
., '

/ .

Caminho dasAguas emVídeo
Uma equipe de profissio

riais que produzem os progra
mas da TV da Assembléia
Legislativa de Santa Catarina,
está produindo na região do
Contestado,

,

um vídeo
institucíonal sobre as

potencialidades turística' do
chamado "Caminho das

Águas". Na noite de segunda
feira, 28, os jornalistas foram
recepcionados com um jantar
à base de peixe de água doce,
pelo Instituto de Desenvolvi
mento Regional Eco Iguaçu, no

Sérgio Restaurante, no Miran
te do Porto. Lá, registraram as

. primeiras imagens com os pra
tos típicos do "menu" prepa
rado pelos "chefs" Sérgio Buch
e Alex. Na pauta, Salada
Misoise, Chiken Salada, Filé
de Truta ao Champignon e

Alcaparras, Carpa à Paraguaia,
Arroz Oriental e Batata Souté.
O' roteiro da TVAL,registrará
o local das águas medicinais,
o Casarão do Coronel Domit e
o Hotel Pousada noRio Timbó,
no município de Irineópolis.

As nove pousadas de Santa
Cruz e São Pedro do Tirnbó, os
saltos do Rio Bonito e Rio dos
Pardos, os monumentos e ,pa'r
trimônios históricos e Perto
União (estrada de ferro Suas

estações e túneis), e uma deze
na de outras quedas dãguaídá
micro-região, incluindo São
Miguel da Serra (museus ru

rais), em Matos Costa e

Calmon. Em Canoinhas, a cer
vejaria do Lõeffler, e em Três
Barras, a Tri�h,a do Bugio" _,..
Floresta Nacional do Ibama. : .

Casarão do Coronel Joaquim Domit, em Irineópolis, construído na década de
20, está sendo restaurado e brevemente será aberto à visitaçãopública. Ih.::

� SUCHEK

� Corretora de Seguros Ltda.

Seguros
Residenciais Empresariais, Vidas
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previdência / '.

.

/
Rua Frei Menadro Kamps,3151Q andar - Fone (47)622-2129 - Fax 622-2321

CANOINHAS - se - e-mbÍl: suche�seguros@newage,com,br

, "

, ,.

LAVAÇÃO DO GALlZÉ
(ANEXO AO AKlTEM)
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PULVERIZAÇÃ9· LUBRIFICAÇÃ,O,
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/
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João Francisco

Iluminada
tão concluídas as obras de iluminação da subida da Serra Dona Francisca. Ao passar

�uelas paragens, o viajante que antes temia o trecho pelo perigo que oferecia, hoje
�ta.se com as belezas que ali sempre estiveram. Os antigos povoadores denominavam o

1'0 de " as montanhas azuis". Quando nos aproximamos, o azul se transforma em verde

arecem muralhas de mitológicas fortalezas. As florestas que as cobrem escondem

�JoS e estórias que os antigos caçadores contam com respeito e ancestral temor. Vale a

eparar na serra e se deixar encantar pela magnífica paisagem que embora domada, ainda

erva todo seu fascínio selvagem. '

Modelo
sistema cooperativo catarinense representa 25% do setor primário e 6% do PIB esta

reunindo 315 cooperativas que congregam 416.693 cooperados e empregam 13.904
l

oradores.

Empreendendo
iscretamente está em fase de acabamento um novo centro comercial em Canoinhas. É o

eiro de Canoinhas sendo reinvestido na cidade, gerando renda, emprego e progresso.

Explicações
oiUeuVier, que recentemente deixou a função de assessor do prefeito Orlando Krautler
assuntos de desenvolvimento econômico, prepara relatório sobre o que fez na Prefeitu

unicipal de Canoinhas. Considera que deve explicações tanto para aAssociação Comer
elndustrial, de onde partiu sua indicação, como para a comunidade em geral. Romeu
a que deixou vários projetos elaborados e, se mais não fez, foi porque faltaram-lhe

sos,
'

-

Cadeira vazia'
vaga deixada porVier no primeiro escalão da administração municipal só será preen

aapós o carnaval, mas há muitos nomes sendo indicados e outros se auto incensando. O
eito Krautler fechado em copas só vai divulgar a escolha após as folias de Momo. Pode
ém anunciar outras mudanças ao sabor de seu destino político partidário.

Concurso
municipalidade de Canoinhas vai realizar concurso para contratar pessoal. Já a Secre
de Educação de Santa Catarina está divulgando na semana que vem a relação dos apro
s no concurso recente.

Segurados
esde 11 de fevereiro é lei em Santa Catarina: Todos os promotores de eventos culturais,
zer e desportivos devem contratar seguro que cubra tantos os participantes como os

uentadores. Esta semana alguns promotores de shows, rodeios e donos de danceterias ao
m convidados a opinar sobre a nova lei, disseram desconhecer sua existência. Esta des
a não os salvará quando os fiscais aparecerem. A legislação brasileira determina que
a publicação de uma lei no diário oficial nenhum cidadão tem o direito de alegar
rância. E bom cuidar porque as multas são salgadas.

'

Revista geral
dvogados que sempre conseguiram estar acima de suspeitas nas questões afetas aos

ídios brasileiros, agora também serão submetidos a revista. Como as demais visitas, os
ídicos terão que passar pelos detetores de metal que, espera-se, sejam instalados em

s as cadeias.

Tensão
orfalar em cadeia, a situaçãono cadeião de Canoinhas está no nível de tensão máxima.
mais de 50 preses onde cabem apena� 30. Tem gente nos corredores. Calor, suor e falta de '

'ções de higiene contribuem para o clima de revolta.
'

Fuga',
á em Papanduva alguns presos conseguiram se evadir. A cadeia daquela cidade não
ce as m�nimas condições de segurança. A fuga provocou mal estar nos círculos polici-

Saia justa...
uando os sequestradores do empresárioAbílio Diniz foram presos, as lideranças petistas
aram enormes espaços namídia para defender os direitos deles. As comissões de direi
umanos que só fazem defender direitos de bandidos são formadas por maioria de rnili
petistas. Agora os cardeais do Partido dos Trabalhadores já defendem prisão perpétua,
sequestradores. Logo levantarão a bandeira da penade morte cada vez mais desejada
crescente parcela da população. Quem viver, verá.

� ..bemjusta
A�investigações sobre amorte do prefeito de SantoAndré, Celso Daniel, estão levantan
�l!a sujeira oculta sob o tapete da administração petista. A fedentina pode contaminar a
ldatura de Lula. Para tentar evitar prejuízos, o PT, que sempre gritou por transparência
Vestigações e nunca teve qualquer constrangimento emjogar aos leões qualquer pessoa
utação tingida por leve suspeita, quer agora que sejam divulgados apenas os fatos
prOvados. São dois pesos e duas medidas na balança do conceito de justiça petista.

Onde é a saída?
,prefeito de Joinville, Luiz Henrique da Silveira, já não parece tão entusiasmadosom

-

lrtual candidatura ao governo de Santa Catarina. As pesquisas que norteiam a estratégia."
m�debista mostram um eleitor cada vez mais disposto a manter Esperidião Amin na

�çao de Santa Catarina. Como não deseja correr o risco de ficar sem mandato, Luiz
que articula uma saída honrosa. Tentam convencer Casildo Maldaner a ir para o sacri-

d enfr�ntar a candidatura enquanto Luiz Henrique disputaria a eleição mais segura para
as vagas no Senado.

\ ,

Vizinho perigoso
Estado do Paraná tem casos de dengue confirmados e infestação do mosquito trans

Oro Logo o perigo mora ao lado de Santa Catarina em geral e de Canoinhas e Três Barras

artlcular,,:;,Todo cuidado com caminhões, ônibus e transportes provenientes daquele esta
Pouco.·E importante que os agentes de saúde estejam atentos e não permitam que a
Ça entre em nossas divisas.

'

Aplausos
�rece todo apoio o movimento iniciado em Canoinhas para resgatar para a região o
e sede do movimento do Contestado. O fato é verdadeiro e o restabelecimento da

de histórica corrige uma anomalia que aponta outras regiões com berço dos conflitos.

Cães queIncomodam
Considerados os melhores

amigos do homem e adorados
pelas crianças, eles são encon
trados em praticamente todas as

casas. Se paramuitas pessoas os
cães são bonitinhos e inofensi
vos, para outros, principalmen
te carteiros e leituristas da Casan
e Celesc, esses animais são o tor- '

mento do dia a dia.
Segundo o chefe da Casan

de Canoinhas, Osvaldo Rogé
rio Koch, os funcionários des
sa empresa deixam de registrar
em média 15leituras mensais
devido a presença de cachor
ros ferozes nas residências.
Koch conta que pelo menos

cinco vezes ao mês' os

leituristas são atacados pelos
cães. Anualmente, dois funci
onários da Casan sãomordidos
por cães.

A responsável pela Empre
sa de Correios e Telégrafos de
Canoinhas, Margarida Braz de
OliveiraMayer, 47, afirma que
a maioria dos carteiros já se

acostumaram com os ataques
dos cães. Para ela, os inciden
tes geralmente acontecem com
os funcionários novatos. Para
evitar acidentes, Margarida
pede a colaboração da popula
ção para "colocar as caixinhas
de correspondências próximas
ao portão ou muro, pois isso
facilitará o trabalho e impedi
rá ataques", acredita.

Mas o perigo de inciden
tes não está somente relacio
nado aos cães domésticos. Em
Canoinhas, animais

perambulando são facilmente
encontrados, o que pode acar

retar sérios riscos à população.
Prova disso, é que só nos últi
mos dois meses, o Corpo de
Bombeiros atendeu 10 ocor

rências de mordidas de cachor
ros. Segundo dados fornecidos
pelo sargento do Corpo de
Bombeiros,Aristeu Sidnei Ca
valheiro, o local do corpo mais
atingido pelos cães é o rosto,
com cerca de 70% dos casos.

As mordidas geralmente
acontecem quando: os cães
sentem-se ameaçados ou estão
com medo; estão protegendo
seu território, comida, brin
quedos ou filhotes; algo se

move rápido (instinto predató
rio); estão com dor ou irrita
dos e quando sua posição hie
rárquica está sendo ameaçada.

Para o secretário do plane
jamento e orçamento urbano,
Irio Golanowiski, 40, a prefei
tura não pode fazer nada em re

lação ao recolhimento dos ani
mais soltos peias ruas de
Canoinhas. Mas, ele salienta

que namedida do crescimento
da cidade, as autoridades mu
nicipais terão que tomar uma

alguma atitude. "No momen

to, não é possível fazer nada.
Pois precisaria de lugares es

peciais para esses animais e

pessoas capacitadas para cui
darem desses cães. Os gastos
seriam elevados", relata o se

cretário.

Jefferson Dubena

o cão Cristão tornou-se popular em Canoinhas por sua simpatia

Os perigos damordida
A raiva - vírus do gênero Lyssavirus e da família Rhabdoviridae - é a doença infecciosa ,

.aguda que pode ser transmitida ao homem através da saliva do cão raivoso, quase sempre por
meio de dentada. Em média, o prazo para a contaminação é um mês. Se a doença chegar ao
cérebro e sistema nervoso, não existem chances de cura. Não deixar o animal solto pela rua e

vaciná-lo regularmente são os melhores métodos de prevenção, Em qualquer mordida de cão
desconhecido, a primeira providência deve ser a procura de ummédico.

, -

Sexta-feira (01102): A frente fria avança em direção a SC namadruga
da. O tempo fica instável com chuvas ocasionais em todas as regiões
catarinense até o período da manhã. No decorrer do dia, uma massa de-ar
mais fria e seca chega ao Sul do Brasil. Com isso, a nebulosidade e as tem

peraturas diminuem em todo o Estado até a noite. Ventos de noroeste pas
sando a sudeste, com intensidade fraca a moderada e rajadas durante a ma

drugada.

Sábado e domingo (02 e 03/02): A frente fria se afasta para o Sudeste do
Brasil. Em SC, o ar mais seco inibe a formação de nuvens de chuva e man

tém o tempo aberto em praticamente todas.as regiões. Apenas o Litoral, fica
com maior nebulosidade e condições de chuvisco no período noturno por
causa da circulação marítima. Temperaturas baixas. Ventos predominantes
de sudeste a leste, com intensidade fraca.

Dentre os vários cães que
podem ser encontrados nas ruas
de Canoinhas, um em especial
adquiriu a simpatia dos mora
dores e comerciantes do centro
da cidade. Ele é grande, branco
com pintas amarelas, desengon
çado e manso. Conhecido por

Cão famoso
Cristão, ele pode ser facilmente
visto em frente ao Fórum, pró
ximo à Prefeitura Municipal e
na esquina das Ruas Getúlio
Vargas eMajorVieira.

Ninguém sabe de onde veio,
ou então se possui dono. A úni
ca certeza é que ele conta com a

Previsão do tempo

ajuda de donos de restaurantes e
lanchonetes que lhes dão restos
de comida. Segundo populares,
o apelido de. Cristão, deve-se ao
fato de o cão deslocar-se até a

Igreja Matriz de Canoinhas ao

ouvir o som do sino que chama
a população para asmissas.

EPAGRI/CIRAM/CLIMERH
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Alessa nd ra Línzmeier HIPNOSE.
E-mélJl..Hipnose,çQl@bol,çom.br

.Théiis Gtéivi
" .. '

Cléo da Silveira

Editorial:

Osmonges do deserto, afirmamque eranecessário deixar asmãos
dos anjos agirem. Para isto, de v.ez em quando faziam coisas
absurdas, como falar com flores, ou rir sem razão. Os alquimistas
seguem os sinais deDeus, pistas quemuitas vezes não fazem
sentido,mas que terminam levando aalgum lugar.
Dizomestre:
-Não tenhamedo de ser chamado de louco, faça alguma coisaque
não combina com a lógicaque você aprendeu a contrair, com aquele
comportamento sério que lhe ensinaram a ter. Estapequena coisa,
pormenorque seja, pode abrir as portas parauma grande aventura
humana e espiritual .

. CantinhoTerrorista:

fi·,Marcando presençanaChanne1311, sexta- feira passada e
esbanjando simpatia, as gatinhasMarianeNascimento eFabíola
B�a

�

fi".Depois de tanto tempo só curtindo o aconche�o lar...
RemaldoBockor voltou aos agitos nomaior alto astral. Muito
bom!!!
fi"Á passeio emCanoinhas, a amigaLin�Keli Crestani (from
Curitiba), matando saudades, émuito bom compartilharde sua
companhia
fi,'Parabenizamos as amigasPatrícia Scheuer eAnaCaroline
Allage, pelo sucesso obtido no vestibular de Artes Visuais pela
UnC - Universidadedo Contestado.
fi,'A colunaHipnose, desejamuita sorte a nossa querida amiga
NaraAlineMeister, que é candidata aGarotaVerão2002RBSnv.
Muito sucesso ... !
fi,'Os irmãos Alcindo e Célio da Silveira, fazendo e acontecendo ,

com eles é só festa e alegria!!!
fi"Está fazendo falta a animação deAndré Coelho, estamos
sentindo sua falta, vê se aparece...
fi'E apresença deMarcosWagner, sempre atraindo olhares...
fi"Curtindo a noite em grande estiloe com imensa simpatia,
SharleyPeron.
fi'Sempre animadas e efervescentes são elas: JulianaCosta,
MarinaTogami Seletn��e::FranciiiedaSilva: . o.' .4

",., �o1IleIl1oran4p seus J;5 anos sábado passado, Iriany Bossy,
FIcando super, feliz com a festa surpresa que seus amigos e familia
res lhe presentearam.À vocêmil felicidades!!!
fi"Giovane Garret... altos papos ...
fi,'O que será que aconteceu como nosso amigoRodolfo
GrosskopfJúnior, anda tão sérioultimamente. Estamos sentindó
falta de sua alegria.
fi"Por falarem alegria,RodrigoSimões deOliveiradáumshow em

animação.
fi,'Curtindo night naChanne1311, sexta-feira dia 25 passado, os
enamorados LilianVeiga eMárcioHauffeRodrigues...
fi" MelineRibeiro e sua turma do barulho fazendo altas festas ... É
isso aí, temmesmo que aproveitar a vida!!! ,

fi"MarlonSteilein e PauloMüller, dois amigos queridíssimos que
merecem o nosso destaque.
fi'Felicidadesmil á queridaamigaGiseli Cristina doPrado que
nesse dia 31, completa idade nova. Parabéns!

E nesse fim de semana...
\

Dias 01,02,03 - RodeioemBelaVistadoToldo,CfGBelaVISta, ebaile
em sua sede como grupoRedomão eOsGuris.

AgendaChanne1311.
DiaOl (sexta)- Mulheres (clientes vípjpãopagam,
Dia02 (sábado)-EscolhadaGarotaVerão 2002RBSnv.

Em festa...

ProgramaçãoSBO:
Dia03/02-BailecomOsPirilampos.

Amigas inseparáveis!

Patrícia Sheuer e Evelin Medeiros, com essa

felicidade toda a tristeza nem chega perto! ! !

BlackoutBar..

OBlackoutBar surpreendendomais uma vez, trouxe nesse sábado
passado, dois super shows com duas bandasmaravilhosas: Conspi
ração 21 e Ictus Cordus.
Marcarampresença: Dr.LuizCésarOliscovicz eKarimüittâch,Maury
KetlenWelke,Daniele Seleme,PatríciaHoffmann,GabrieliGuttervil,
Lucianae LorenaPieczarkaentre outras tantas pessoas bonitas que lá
estavam.

Sexta-Feira (QlI02)-Música ao vivo com Conspiração 21 e Ictus

Cordus.

Aplausos:
t,Doces e Fricotes. Ambiente agradável e um ótimo atendimento a
todos os seus freqüentadores.
.� "NovaVídeo" Locadora; semprecommuitas novidades em

.

filmes, para todos os gostos.
t, SorveteriaTropical, um bompedidopara as tardes de verão ...

� /
.

Novidades ávista!

Para você que gosta de ver seu futuro através das cartas, a Loja
Curitiba trazmais uma inovação à seus clientes.
A partir de agora, toda terça eQuinta-feira terá em suas dependências
umapessoaespecializada nessa arte.É só passar lá,marcarumahori
nha e conferir...

Dose dupla...

Camaval2002

Para os leitores da Hipnose, a beleza estonteante das
irmãs Tereza e Sofia Jürgensen...

o Canoinhas Tênis Clube em conjunto corri o Saiseirão'pro
movem o carnaval2002 com a seguinte programação:

Baile de carnaval na sexta, sábado, domingo e segunda dias 8
9,10,11, a partir das 23 horas.

' ,

qomingo dia 10 haverá carnaval infantil, a partir da 16 horas.
Serão vendidos pacotes antecipados por preços reduzidos. �

Tireum tempinho e leia...
Trechos de umaanônima carta ao coração:
-"Meu coração" eu jamais te condenarei, te criticarei, ou terei vergo
nha de tuas palavras. Sei que és uma criança querida deDeus, eEle te

guardanomeio de uma luz radiante e amorosa.
... :'Confioem timeu coração".Estou do {eu l,ado, sem�pedirei bençãos
emminhas orações, sempre pedirei para que tu encontres aajudaeo

.

apoio que necessitas, ,
.

l '.- _.

"Confio no teu amormeucoração". Confio que vai dividir esse amor
comquemmerece e necessita.

Quemeu caminho seja o teu caminho e que caminhemos juntos em

direção aoEspíritoSanto., �

"Eu tepeço: Confiaemmim. Saibaque eu te amo, e queprocuro dar·
te a liberdade necessária para que tu continues batendo com alegria
emmeu peito. Farei tudo o que estiveres emmeu alcance para que
jamais te sintas incomodado com aminhapresença em tua volta".

Um bom fim de semana, beijos ...Ale, Thaís e Cleo!

�lIdhn�cos de••01
.issão e peri6dcos
..19)
�mrin1açãof acornprrimtento e
_0 qurIdo ao uso do
poitorourlio

audiometria e >Palias
saúde do trabalhador >AurIorne1ria ctita

Rua Cietúlio Vargas, 1256 • Centro· Canoinhas '

tel.: (0�7) 6220991 ou 99665911

Correio do Noite
�!

-
-
-
...

.Aguat-dern! ! !Em um click especial para colunaHipnose: CristhianW. Toneto.Yuri, KrisleyW.

Toneto, Jorge André de Souza, João Tiago de Souza, Silvinho Becker, Alessandro

Woitexen, Luís Fernando Freitas Neto e Gabriela L. Hoepers.
,_.. -�.---

--�--------------

r
\ .:..--'
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[Grande· rodeio em Bela Vistêl
C JIleçahoje, às 16hs, 0'22°
,� Crioulo Int�restadual,Rode! seguirá nos dias 2 e 3 de

queseeiro na Fazenda São
lever no'município de Bela

pedradoToldo, Até quarta-feira
,�sta)haviam 80 equipes inseri
(lO, úJl].ero que promete ultra(aS, � o do ano passado, 86, e
p�s ir as expectativas dos

atl�zadore� do evento.
org

Espera-se a participação. de
: equipes de Santa Catannacere fora, Segundo J?sé. R.
e

zka as cidades de Joinville,
1ys guá do Sul, Timbó Grande,�arat' e' Curitiba (PR) sempre
Ira! A': arca!l1 presença. eq�l1pes
�ncedoras sera? premlad�s
(

J]l troféus; novilhas, tv e di-

�eiro. Tyszka ainda afinn3ls�r
jJ]lpossível apontar as prf<?vavelsncedoras, mas con uma a

,�onteiraCatarinense; de Paula
Pereira, entre as favontas do ro-
deio. .

O público esperado de 10

núl pessoas encontrará, no 10- '

al uma infraestrutura de 50mil�;trOS quadrados reservados

para camping, com�anheiros e
chuveiros, e um salao com 900

rnetrosquadrados, que seráinau
�do,hoje, às 21hs coái o bai
leoficial de abertura, ao som dos

grupos Os Guris e Redomão.
\ Entre as atividades desta

cam.se o laço duplo de equipe,
!cujo prêmio será 30% do valor

arrecadado no rodeio, laço in

(llvidual e vaca gorda, que leva
WO o troféu Pedro Tyszka e as O público esperado para o rodeio deste ano, em Bela Vista do Toldo, é de aproximadamente 10mil pessoas
gineteadas de cavalo que rece

berãotroféu e R$100,00.
De acordo com José R.

Tyszka, patrono do CTG, "o in
�esso cobrado, no valor de um
'real, após cobrir as despesas do
rodeio, será doado, a metade,
para Apoca ( Associação 'dos
portadores deCâncer)". O CTG
deBelaVista do Toldo foi fun
dado em 26 de janeiro de 1981.

Pani,lício

�!�o���CAFe ,\ ",\

I
EXPRESSO t \_."J )
DAREGIAO. �
ACElt ENCOMENDAS

��lSFOL::�fg�glos
ARTlSTleO$ E SALGAOO$.,
RUA Vldal "llntO$1 681
F ,.,

,

Umas das principais atrações do rodeio serão os torneios de laço

PROGRAMAÇÃO
Invernada Campeira

DIA 01 -, SEXTA-FEIRA

16:00 h
17:00 h -

21:00 h

Laço Individual
Vaca Gorda I

Baile na Sede do C'l'G
,

. Os Guris e Grupo Redomão

DIA 02 � SÁBADO

09:00 h - Vaca Gorda
13:00 h - Veterano - Mirin - Juvenil
13:30 h - I o .Tiro de Laço Equipe
16:00 h - LaçoPatrão
18:00 h - Trio Wandiei Show
20:00 h ,- Baile na Sede do CI'G

,

Os Guris e Grupo �edomão
DIA 03 .. DOMINGO

08:30 h 2° tiro 'de laço Equipe
10:30 h, - Missa Crioula
12:00 h - Almoço;
13:00 h-3° Tiro de laço
14:36 h - Vaca Parada
16:00 h - Gineteada de Cavalos \

\
,

17 :00 h - Desempates das Provas

Campeiras e logo após entrega
das premiações.

OBS: Indispensável apresentação carteira
etc na entrada do parque. Caso não
"presente será cobrado RS 1,00por pessoa.

'I

I

Patrão Pedro Tyszka durante missa campeira

3°BPMRecebenovasannas '

. Passagens de comandos
Em Rio Negro-PR, terça

feira (29) aconteceu à passagem
de Comando do 5° Regimento
de Carros de Combate do Exér
cito Brasileiro. O coronelAnto
nio Carlos Nascimento Krieger
passou o comando ao tenente

. coronel José Irismar Cabral
Junior. A cerimônia foi

prestigiada pelo Comando do 3°
Batalhão de PolíciaMilitar, te
nente coronel Julimar Rogério
Dagostin e capitão Luiz Roberto
Müller.

Os dois oficiais do Exército
passaram em revista tanto a tro
pa a pé, assim como amotoriza-
da. Um dia anterior a passagem
de comando em Rio Negro, o
tenente coronel Dagostin havia
reassumido emCanoinhas, suas
funções junto ao comando do 3°
Batalhão de Polícia Militar. Depois das férias, o tenente coronel Dagostin reassumiu o comando

No dia 24 janeiro, quinta- manual e automático. Essas ar
feira, O 3° Batalhão de Polícia mas foram distribuídas para a

Militar recebeu do Comando Sede do Batalhão em Canoinhas
Geral da Polícia Militar, Cento e para as Companhias de Porto
deMaterial Bélico, naúltima se-. União, Mafra e Caçador, Os ar
mana, 22 (vinte e duas) novas mamentos foram adquiridos pelo
armas de grosso calibre. São Es- Govemo do Estado no intuito de
pingardas calibre 12 x 7Omrn, potencializar o policial no com
SPAS 15, de funcionamento xbate ao crime organizado.

,

\.,

I,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 GERAL

BRASIL

Canoinhas, 01 de fevereiro de 2002

Segurança, prioridade de 2002

Aécio Neves presidente da Câmara Federal

Ministro entrega aAécio
lista de prioridades

oministro da Justiça,Aloi
sio Nunes Ferreira, entregou há
pouco ao presidente da Câmara
dos Deputados, Aécio Neves,
uma lista com os projetos que o
governo considera prioritários
para o combate à violência. São
26 propostas que já estão trami

.

tando no Congresso e abrangem
basicamente três aspectos: o

agravamento de penas e a

tipificação de determinados cri
mes, com vistas à combater o
crime organizado; matérias que
tratam do processo penal, que
visam acabar com expedientes
protelatórios; e projetos que tra
tam de questões estruturais do
sistema de segurança pública,
como o que dá poder pe polícia
às guardas municipais. Aloísio
Nunes Ferreira defendeu tam

bém a desconstitucionalização
do capítulo que trata da segu
rança pública para permitir aos
estados legislarem de acordo
com suas próprias peculiarida
des.

O presidente Aécio Neves,
que irá se reunir com Fernando

Henrique ainda hoje, afirmou
que o encontro é uma demons

tração de que o Legislativo e o

Executivo irão trabalhar de for
, ma harmônica. Aécio disse que
irá encaminhar as sugestões a

todos os partidos e informou ao

Ministro da Justiça que espera
ter uma relação das propostas
que poderão ser colocadas ime
diatamente na ordem do dia do
Plenário já na primeira reunião
do Colégio de Líderes na volta
do recesso. O presidente acredi
ta que será possível avançar em
váriasmatérias nos próximos 60
ou 90 dias, mas ressalvou a ne

cessidade de toda a sociedade

agir de forma coordenadà. "É
preciso não criar a ilusãojunto

.
à população de que o problema
da segurança poderá ser enfren
tado apenas com ações
legislativas. O Congresso fará a
sua parte, mas será preciso uma
mobilização de todos os setores
da sociedade para que, numa

ação cooperativa, possamos en
frentar o grave problema da vi
olência", advertiu.

Recursos
.

Além da agilização de pro-
jetos de combate ao crime orga
nizado, a unificação das políci
as e a restrição ao porte de ar

mas,Aécio acha também funda
mental um esforço no sentido de
ampliar os recursos previstos.no",,-.
Orçamento para a segurança
pública. "Precisamos investir no
reaparelhamento de nossas po-

.

lícias, na construção de presídi
os e na formação dos profissio- '

nais que atuamna segurança dos
cidadãos".

O presidente da Câmara
ressaltou a criação da comissão
permanente que irá tratar espe- I
cificamente da segurança públi-.
ca, aprovada pelaMesa no ano
passado e que precisa ser con

firmada pelo Plenário. Aécio
acredita que a convergência dos
debates sobre o assunto, antes
dispersos em várias comissões,
permitirá 'um melhor encami - ./

nhamento das matérias em dis
cussão na Casa.

Aécio reúne-se às 15 horas
com o presidente do Senado,
Ramez Tebet, e com os líderes
dos partidos nas duas Casas para
negociar uma pauta de projetos
prioritários para o combate à
violência.

Centro Médico de Canoinhas
Rua: Frei Meriarrdro Kamps
Fone: 622-4344 .. 622�4543

Canoinhas - se

A questão da Segurança políticas do Governo para a área.
Pública será prioridade na Câ- Na avaliação do deputado
mara dos Deputados com a vo- Robson Tuma (PFL-SP), autor
tação, no início dos trabalhos do substitutivo aprovado na

legislativos, de medidas para o CCJR, o Poder Legislativo tem
combate à violência. obrigação de debruçar-se mais

Uma das primeiras delibe- atentamente sobre os temas que
rações do Plenário será criar a mais �fetam o povo brasileiro.
Comissão Permanente de Segu- "Criar essa comissão permanen
rança Pública eCombate aoCri- te para tratar do crime organi
me Organizado, Violência e zado, da SegurançaPública e do
Narcotráfico, sugerida no final combate ao narcotráfico é uma
dos trabalhos da CPI do resposta que esta Casa dá à Na
Narcotráfico. O Projeto de Re- ção.A especialização dos deba
soluçã027/99,dodeputadoLino tes e seu direcionamento mais
Rossi (PSDB!MT), altera arti- ágil ao tema farão com que as

gos do Regimento Interno da mudanças legislativas possíveis,
Câmara para a criação da 18a bem como a ação fiscalizadora
comissão permanente da Casa. do Parlamento, sejammais efi-

Em outubro do ano passa- cientes e concretas", disse Tuma.
do, o substitutivo do deputado A preocupação dos parla-
Robson Tuma (PFL-SP) foi mentares com as notícias de se-

aprovado naComissão de Cons- qüestros relâmpagos, o grande
tituição e Justiça e de Redação. número de homicídios,'a dispu-
Com cinco projetos apensados ta entre os traficantes e a

que tratam do assunto" a propos-
.

corrupção às vezes identificada,
ta seguiu para deliberação em em ações de autoridades permi-
Plenário, que já aprovou urgên- tiu a apresentação, somente para
cia à votação. Para o presidente a criação de uma comissão de
Aécio Neves (PSDB-MG), a segurança, de outros cinco pro
questão da violência agora é uma jetos de resolução, que estão

prioridade no cenário político apensados à proposta do depu
nacional e, por isso, receberá tado Lino Rossi. Dois deles, de
toda a atenção do Legislativo. .

1999 e 2000, são de autoria do
"Violência é um problema de deputado Inocêncio Oliveira
todos, e deve ser combatida de (PFL-PE). Um dos projetos,
formapermanente", afirmou, ao apresentados no ano passado, é
garantir que, em março, os 35 de autoria da CPI do

deputados integrantes da nova Narcotráfico e o outro, domes
comissão já estarão trabalhan- mo ano, é de autoria dos deputa
do em busca de soluções para o dos Moroni Torgan (PFL-CE) e
problema. Inocêncio Oliveira.

Um dos primeiros passos da Unificação das políciascomissão será reunir e analisar
Atualmente, 143 propostastodos os projetos que propõem relacionadas ao combate à vio

o combate à violência.
lência tramitam naCâmara dos

Competênias da comissão Deputados. Uma das mais polê-
de segurança micas e importantes, na visão

dos parlamentares, é a que uni-A nova Comissão de Segu- fica o comando, a formação e o
rança Pública irá tratar de assun- banco de dados das polícias Citos relativos à prevenção, fisca- vil e Militar. De autoria do de
lização, ao combate ao uso de

putado Alberto Fraga (PMDBdrogas e ao tráfico ilícito de en-
DF), relator da Comissão Espetorpecentes; e ao comhate ao cial criada para analisar a procontrabando, ao crime organi-

zado e à violência rural e urba- posta, o substitutivo à PEC 151/

L
I
bé

, ,

I
95 também estabelece

na. am em sera responsave destinação orçamentária fixa
pormedidas legislativas de con- para a área de segurança. E cria
trole e comercialização de ar- conselhos externos para fiscali
mas, proteção a testemunhas e

zar as ações das polícias.vítimas de crimes; matérias so- U d tos mais signim os pon ....
-

bre segurança pública; sistema . 'ficativos é a proposta, no
penitenciário, legislação penal e substitutivo, de criação de um
processual penal, do ponto de

/Ministério da SegurançaPúblivista da Segurança Pública.

! ca, que coordenaria todas as
AComissão poderá receber,

, ações ligadas ao combate à vio
avaliar e investigar denúncias lência. O substitutivo já foi apro-relativas ao crime organizado, vado pela comissão especial enarcotráfico, violência e outras d t

-

de ci daguar a a vo açao e ClllCO es-'
situações que afetem a seguran- taques. O mais polêmico desses
çadapopulação, além de acom-

destaques, na avaliação de
panhar e fiscalizar programas e Alberto Fraga, é o que trata da

criação do Juizado de Instrução,
que exigirá a presença de um

juiz na delegacias de polícia para
acompanhar a fase de instrução
criminal.A medida, de acordo
como deputado, desagradaprin
cipalmente aos delegados de po
lícia, que teriam seus poderes
limitados pela presença do juiz
instrutor.

Fundopara a violência
Comissão de Relações Ex

teriores e de Defesa Nacional
está analisando o Projeto de Lei
Complementar 211/2001, do
deputado Rubens Furlan (PPS
SP), que institui um fundo de
combate à violência na região
Sudeste.

Cadastropara lutadores
.

A Comissão de Relações
Exteriores e de Defesa Nacio
nal também deve votar o Proje
to de Lei 3291/2000, do deputa
do De Velasco (PSL-SP), que
determina que as academias de
Aikido, Jiu-Jitsu, Karatê,
Kendô, Kung-Fu, Luta Livre e

Taekwondo registrem seus pro
fessores e alunos maiores de 16
anos junto ao órgão de seguran
ça pública competente. Sem re

gistro, os praticantes ou profes
sores não poderão freqüentar ou .

ministrar aulas.

Porte de armas
A Câmara tambémjá se an

tecipou na questão da restrição _

ao porte de armas, uma das me
didas ?e combate à violência
sugendas ao preSidente
Fernando H�nrique pelo gover
nador de Sao Paulo, Geraldo
Alckmin, após o assassinato do
prefeito de SantoAndré, Celso
Daniel. Está pronto para ser vo
tado em Plenário o Projeto de
Lei 2787/97, do deputado li
cenciado Eduardo Jorge (PT
SP), que restringe o porte de
armas de fogo exclusivamente
a policiais e militares. O
substitutivo do deputado Luiz
Antônio Fleury (PíB-SP)
aprovado pela CCJR, abre al�
gumas exceções, "em casos ex
cepcionais, temporariamente e
com comprovada e efetiva ne
cessidade" .

Outra sugestão do gover
nador de São Paulo - a realiza
ção de atos processuais dentro
dos presídios - também já tra
mita na Câmara. O PL 1233/
1999, do deputado Luiz Antô
nio Pleury, está pronto para ser,
votado na CCJR. De acordo
com a proposta, o interrogató
rio e a audiência poderão ser
feitos a distância, através de um
canal reservado de comunica
ção entre o réu e seu defensor
ou curador.A medida visa tor
nar mais ágil a tramitação dos
processos judiciais, evitar a

fuga de presos e diminuir os

custos desses procedimentos. I

Sequestres
Em busca de uma solução para um dos maiores problemas

atuais da violência, os seqüestros, destacados namídia em ca- .

sos como os que envolveram o apresentador do SBT Sílvio
Santos e sua filha PatríciaAbravanel, o publicitário Washing
ton Olivetto, e agora, com mais freqüência, casos 'de pessoas
comuns, os deputados da nova comissão devem dar atenção
especial aos projetos que tratam de medidas anti-seqüestro.
De acordo com o Ministério da Justiça, essa é a ação crimino
sa que mais cresce no País nos últimos anos. De 1999 a 2000,
a taxa por 100 mil habitantes aumentou de 0,08 para 0,14, o
que significa 75% de aumento, superando a evolução regis
trada em delitos como latrocínio, estupro, homicídio, lesão
corporal, atentado ao pudor, furto, roubo de veículos e outros
roubos. Entre as propostas a serem analisadas este ano, está o

Projeto de Lei 5506/2001, do deputado Eduardo Campos (PSB
PE), que tipifica o seqüestro "relâmpago" e agrava a pena nos �

casos cometidos por parentes, empregados da vítima, quadri
lha ou quando houver sofrimento físico, moral e psicológico.

Também será votado o PL 5332/2001, do deputado Miro
Teixeira (PDT-RJ), que permite a realização da escutá telefô
nica ou grampo telefônico, desde que autorizado pela justiça;
o PL 5253/2001, do deputado Bispo Rodrigues (PL-RJ), que
determina que os veículos de comunicação só possam divul- \

gar notícias de seqüestro quando a família da vítima autori
zar; e o PL 426712001, do deputado Lincoln Portela (PSL
MG), que torna obrigatória à instalação de um dispositivo
manual, pelas montadoras, no interior do porta-nialas dos ve
ículos. Esse dispq�itivo permitiria a abertura do comparti-
mento em caso de acidente ou seqüestro. ,

-, .-----::

Margareth e Eliza criaram o projeto Heróis do Contestado e querem justiça
. /

Resgate histórico de Cahoinhas
A canoinhense Margareth

ZiemannWendt e a professora
ElizaWypes Sant'ana de Liz se

associaram para a elaboração e

montagem de um projeto com o

propósito de fazer justiça à
Canoinhas e a seu papel na his
tória da Guerra do Contestado.
O projeto, batizado com o nome

Heróis do Contestado, vai inici
almente reunir periodicamente
autoridades e estudiosos da his
tória para debatero conflito, le
vantar documentação e fazer
uma releitura da guerra que en

sangüentou dois terços do terri
tório catarinense e resultou na

morte demais de 20mil pesso-

nascida em Lages também sem

pre ouviu relatos da história e,
ao visitar a amiga, nas conver

sas com Cilas terminou por se

apaixonar pelo assunto.
Provocadas por Cilas, as

duas perceberam que a história
de todo o conflito reserva um

papel secundário à Canoinhas,
que na verdade sediou osprin
cipais redutos dos revoltosos,
sofreu grandes tropelias 'dos ca
boclos que saqueavam fazendas
e vilarejos. Mais tarde em'
Canoinhas, por sua posição es

tratégica, foram reunidas as for
ças militares que sufocaram o

levante. Somente no reduto de
Santa Maria erguido em terras

que pertenciam ao município de
Canoinhas morreram cincomil

pessoas. .

Agora o projeto Heróis do
CONtestado vai reunir.estudio
sos, jornalistas, curiosos, pes
quisadores, professores, estu-

as.

Margareth é filha de Cilas
Lorival Ziemann umpesquisa
dor canoinhense que ao longo
de anos de estudo e garimpagem
reuniu enorme acervo e vastos

conhecimentos sobre a história
do conflito. Eliza, professora

dantes para debater novamente
o conflito. Querem explorar
melhor as motivações e os fa
tores políticos, sociológicos,
culturais e geográficos que de
terminaram o levante.

O projeto que tem o pri
meiro encontro marcado para
o dia 8 de março conta com

apoio integral do Governo de
Santa Catarina, prefeitura de
Canoinhas e Universidade do
Contestado. E também tem no

governador Esperidião Amin
um defensor entusiasmado do
resgate' desta página da histó
ria catarinense. Amin repete
continuamente que o Contesta
do só não teve a repercussão de
Canudos porque entre os envol
vidos não havia um Euclides da
Cunha. Na verdade o projeto
Heróis do Contestado vai bus
car também cobrir a lacuna reu
nindo um grupo de historiado
res;

SESI

/ FARMÁCIA
100%

SOCIAL

de 2" à BD feira
das 7:30 às 22:00 hs

sábados
das 7:30 às 17:30 hs

Vó22-4602"
. 60'

na Paula PereJ.l"a,
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canoinhas, o1 de fevereiro de 2002 PUBLICA

. põe sobre a divulgação da nominata dos candidatos aprovados do Concurso Público realizado para
OIS
vilnento de cargos públicos do município de Canoinhas

pr�efeitura doMunicípio de Canoinhas, Estado de SantaCatarina, através da Comissão de Organização

� Concurso Público Municipal, chancelado pelo Sr. Prefeito Municipal de Canoinhas, Eng. Orlando

�aulter, faz saber a tod�s que do presente�dital virem, ou dele tomare� conhecimento, que através da

�;nata que segue abaixo, estão sendo divulgados os nomes dos candidatos aprovados no Concurso
nOIW"

público n." 001/2001.
.

Vtilizando domesmomeio, faz saber que apartir dapublicação deste edital emjomallocal de circulação

nesta cidade, começará
a correr o prazo legal previsto no item 13.2.5 do Edital de Concurso Público n."

001/2001.
J3 te edital bem como o resultado. integral do Concurso referido, com a nominata dos aprovados e não

Srovados e suas respectivas notas, nos termos do item 16.6 do Edital de Concurso Público n." 001/2001,

:ará exposto emmural público localizado no Paço Municipal de Canoinhas, o que ocorrerá na data de

xpeqição deste documento. .

�anoinhas, 31 de janeiro de 2002.

ORLANDOKRAU1LER
Prefeito

MARIAHERMÍNIAMORESCIDCHAVES
Presidente da Comissão Central Organizadora

para o Concurso Público Municipal

CONCURSOPÚBLICOEDITAL 001/2001- PREFEITURAMuNIClPALDECANOlNHAS/SC

LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 5 Professor de Ensino Fundamental: Ciências
CLASS. CANDIDATO PROVA

ESCRITA
PEfRONlLAGURZYNSKIOLISKOWSKI 5,40

PROVA
TÍfULos
0,70

NOTA
FINAL

6,10

-

CONCURSOPÚBLICOEDITALool/2oo1- PREFEITURAMUNIClPALDECANOlNHAS/SC

LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 6 Professor de Ensino Fundamental: Educação Física
·CLASS. CANDIDATO PROVA PROVA NOTA

ESCRITA TÍfULos FINAL

1 150 CASSIANORICARDOERHARDT 7,88 0,45 8,32
2 TI ROSELICRUZDOS SANTOSNOGA 7,20 1,00 8,20
.3 '2fJ7 ANTONIOROBERTOHOBLES 7,20 1,00 8,20
4 224 ARLETEMARIA.WINSCHE 6,53 1,00 7,53
5 47 ROSANAZAZINSKILEONCELEVI 7;20 0,30 7,50'
6 ,246 MARGARETHBORABUNN 6,97 0,45 7,42
7 175 ALEXANDERPOSTOL 6,30 1,00 7,30

I 8 174 EDUARDOCARVALHODOPRADO 6,97 0,15 7,12
9 94- JAlRBAUER 5,63 1,00 6,63
10 135 EDMILSONBALDUlNOMARINHO 5,63 0,95 6,58
11 . 288 MAGALITRElNSOARES 6,30 0,20 6,50

.

12 132 ANAREGlNANOGAGRAF 5,40 1,00 6,40
13 340 TIAGOAUGUSTOCOSTA 5,18 1,00 6,18
14 259' MARLON JOSEKARVAT 5,40 0,75

'

6,15
15 33 CLEIDEDEFATIMAKANZLER 5,63 0,30 5,92
16 13 ILIANENEUMANN 5,40 0,25 5,65
17 364 ANACLAUDIA STASKOVIAM 5,18 0,25 5,43

.CONCURSOPÚBLICOEDITALoo1/2oo1-PREFEITURAMUNIClPALDECANOlNHAS/SC
LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 16 Servente Feminino
CLASS. CANDIDATO PRovA PROVA NOTA

ESCRITA TÍfULOs FINAL

1 281 ELIANECRlSTINABARBOSADASILVA8,75 0,00 8,75
2 296 NANAMARlARIBEIROMACHADO 8,75 0,00 8,75
3 22 ANARITABECKERTMEDEIROS 8,50 0,00 8,50
4 316 MARIAAMELIADA SILVATRINDADE 8,25 0,00 8,25
5 113 NlLVANEAPARECIDACORDEIRO 8,25 0,00 8,25
6 410 DIUCELIA SOARESDESOUZA 8,00 8,00
7 413 ROSAN;GELAMARIASCHIESSL 8,00 0,00 8,00
8 70 NADIRCORREIAPADILHADELIMA 7,75 0,00 7,75
9 429 RENlLDADEJESUSJURCKBARTH 7,75 0,00 7,75
10 248 SANDRAC.KUCHELERSABBAGH 7,75 0,00 7,75
11 416 MARCIA AP. N. H. M. DOS SANTOS 7,75 7,75
12 252 JANETEAPARECIDACORREA 7,75 0,00 7,75
13 57 MARIA SILVIADEMETRlO 7,50 0,00 7,50
14 419 NONETEREZlNHAPAULO 7,50 0,00 7,50
15 180 ROSANEWYPYK 7,50 0,00 7,50
16 161 NANETEDELIMA 7,50 0,00 7,50
17 '2fJ) SUELIRODRIGUESFERREIRA 7,50 7,50
.18 59 SILVEIEWENDTALVESPEREIRA 7,50 0,00 7,50
19 110 JOSIANEAPARECIDAARTNER 7,50 0,00 7,50
20 347 TEREZlNHAHElDENSCHlNDLER 7,25 0,00 7;25
tI 432 MARLIDEFATIMAGOMES 7,25 0,00 7,25
22 420 EDITESOBCZACKDASILVA 7,25 7,25
23 4(J) RITADECASSIASTOLARSKIPORTES 7,25 7,25
24 318 JANEDASILVALAATSCH 7,25 0,00 7,25
25 100 ,MARCIAAPARECIDAJACK SIMAO 7,25 0,00 7,25
26 434 ROSELIANTUNESDASILVA 7,00 7,00
TI 192 mSSARAPEREIRA 7,00 7,00
28 355 MARIA AP. GUALBERTO 6,75 0,00 6,75
29 1� DIRCEE. FERREIRAHOEPFNER 6,75 0,00 6,75
30 205 DILZAM. P. KOPPICZ 6,75 0,00 6,75
31 241 EUNlCEPERElRA 6,75 0,00 6,75
32 20 GIOVANAMARIAFERREIRADELIMA 6,50, 0,00 6,50
33 166 NONEHOEFFNER 6,50 0,00 6,50
34 382 ROSENUUULEANDROGONCALVES 6,50 0,00 6,50
35 235 NIRLEYOLESKOVICZARINER 6,50 0,00 6,50
36 374 JOSEANERODRIGUES 6,50 0,00 6,50
37 384 . TEREZlNHAVlLICZlNSKIPFLEGER 6,25 0,00 6,25
38' 89 ELIMAROS .6,25 0,00 6,25
39 68 FRANCISCANUNES IENDRAS 6,25 0,00 6,25
40 366 . MARLENEDEFATIMA SOARES 6,25 0,00 6,25
41 304 RUTEDOROCIOSCHEUERPAZDA 6,25 0,00 6,25
42 335 MARLIDE JESUS CHAGAS 6,25 0,00 6,25
43 230 ROSANEDEF. PAVARlNTAVARES 6,25 0,00 6;25
44 426 SANDRAREGlNARODRIGUES 6,25 0,00 6,25
45 164 MARCIAKOSTULSKI 6,25 0,00 6,25
46 3� LUClNDAPACHECODEAGUIAR 6,00 0,00 6,00
47 431 MARIAHELENADEOLIVEIRA 6,00 0,00 6,00
48 23 NELCITEREZINHACARDOSOLICOSKI 6,00 0,00 6,00
49 336 MARLI\.DELIMA SOUZAPRESTES 6,00 0,00 6,00
50 393 PERLAJACOBOWSKI FURST 6,00 0,00 6,00
51 352 SIOMARAT. PEROSSORODRIGUES 5,75 0,00 5,75
52 3T1 ANAVIRG1NIADECARVALHO 5,75 0,00 5,75
53 365 -SEBASTIANADEF. L. GONCALVES 5,50 0,00 5,50
54 285 MALVINAI. FERREIRAFROGEL 5,50 0,00 5,50
55 183 VALDECINOGATZDEAGUIAR 5,50 0,00 5,50
56 3QS GORETIAPARECIDA SCHULTZ 5,50 0,00 5,50
57 424 JOZANEMARIAROSKAMP 5,50 0,00 5,50
58 415 TEREZlNHADEJESUSKlLCZESKI 5,50 0,00 5,50
.59 354 MARIADAlNEKOGE 5,50 5,50
ro 274 ELIZABETHRISKE 5,25 0,00 5,25
61 140 ROSELIDEFATIMASILVA 5,25 O,!X? 5,25
62 273 VERALUCIAKANZLER 5,25 0,00

,

5,25
63

I

383 SANDRAPACHECO 5,00 0,00 5,00

."--:;íllJ,ij

�

OES LEGAIS Correio do Norte 11

1 so CIBELENEUDORFBATISTA
2 63 ELISAD. L. DA SILVATECHAIKA

LISTADECLASSIFICADOS

CARGO: 11 Orientador Educacional
CLASS. CANDIDATO PROVA

ESCRITA
5,40
5,18

PROVA
TÍfULOs
O,�
0,95

NOTA
FINAL

6,30
6,13.

CONCURSOPUBLICOEDITALOO1l2oo1-PREFEITURAMUNlClPALDECANOlNHAS/SC

LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 13 Psicólogo
CLASS. CANDIDATO PROVA

ESCRITA

6,50
6,00

PROVA

TÍfULOs
0,00
0,00

NOTA
FINAL

6,50
6,00

172
255

AUDREILETICIAMARTINS RISSI
MARAMARIAMAIESKI2

CONCURSOPUBLICOEDITALoo1l2oo1-PREFEITURAMUNIClPALDECANOlNHAS/SC

LISTADECLASSIFICADOS

CARGO:
.

15 Motorista de ônibus

CLASS. CANDIDATO PROVA PROVA NOTA
ESCRITA PRÁTICA FINAL

1 361 RONALDOHATSCHBACH 3,45 5,00 8,45
2 225 ROBERTOCESARBREDUN 3,70 4,50 8,20
3 286 ADILSONDlNIZTIMPEL 3,15 5,00 8,15
4 233 LUIS SERGIOMACHADO 3,15 5,00 8,15
5 231 ALVACIRANTONIOMARCONDES 3,05 5,00 8,05
6 305 RENATOHATSCHBACH 3,40 4,50 7,�
7 356 PEDROLOURENCOALVES 3,10 4,50 7,fI.)
8 208 AGAPITOAMAROPEREIRAF.ILHO 3,05 4,50 7,55
9 322 LORIVALSCHIPITOSKI 3,40 4,00 7,40
10 417 mAREZMOISSA 2,70 4,50 7;20
11 332 JAIR SOARES DEMIRANDA 4,10 3,00 7,10
12 405 CEZARLUIZBORA 3;40 3,50 6,�
13 423 SERGIOANTONIÇ)SOARES 3,fI.) 3,00 6,fI.)
14 216 OSVALDOBENTODASILVA 3,05 ,3,50 6,55
15 398 EDENILSONDECASTROOLIVElRA 3,35 3,00 6,35
16 237 JOSEROBERTOBAZZANELLA 2,55 2,50 5,05

CONCURSOPÚBLICOEDITAL001/2oo1- PREFEITURAMUNlClPALDECANOlNHAS/SC

LISTADECLASSIFICADOS

CARGO: 7 Professor de Ensino Fundamental: História
CLASS. CANDIDATO PROVA, PROVA NOTA

ESCRITA TÍfULos FINAL

1 178 ADlNÃNPERElRA 7;20 0,55 7,75
2 67 MARIO KRICZlNSKI 6,75 0,65 7,40
3 99 VIVIANEGONCALVES 6,97 0,30 7;27
4 440 SANDRARODRIGUESDASILVA 6,75 0,05 6,80
5 124 ADICELIRODRIGUESDEPAULA 5,85 O,fI.) 6,45
6 28 MAGRITELIANANEUMANN ·BUENO 5,63 0,70 6,33
7 80 ELISABEIEGUDERECK 6,(Jl 0,25 6,32
8 397 ALCEUGOESTEMEIER 5,18 0,00 5,18

CONCURSOPÚBLICOEDITAL001/2oo1-"PREFEITURAMUNlClPALDECANOlNHAS/SC

LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 8 Professor de Ensino Fundamental: Geografia
CLASS. CANDIDATO PROVA PROVA NO;TA

ESCRITA TÍfULos FINAL

1 401 GASPARSOARES 7,43 O,5d 7,93
2 210 SONlAMARIADEPAULAE SILVA 7,43 0,40 7,83
3 206 EDSONLUIZHACKER 5,85 1,00 6,85
4 139 SIMONECALIXTOLERIA 6,(Jl O,fI.) 6,67
5 141 VERALICEMUNHOZRIBEIRODELIMA 5,63 0,55 6,17
6 380 CIRENELUCACHINSKI .

' 5,40 0,70 6,10
7 116 IVONEBUENOFERRElRA 5,18 0,30 5,48
8 238 DELSONFERDENANDHOLZAPFEL 5,18 0;20 5,38

CONCURSOPÚBLICOEDITAL001/2001-PREFEITURAMUNlClPALDECANOlNHAS/SC

LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 1 Professor de Educação Infantil
CLASS. CANDIDATO PROVA PROVA NOTA

ESCRITA TíruLOs FINAL

1 34 ANEIEHORSKYSAFANELLI 7,88 0,85 8,72
2 95 VERONICETRAPPBAIL 7,65 O,fI.) 8,25
3 52 MARCIAMARIABORBAROCHA 6,75 0,85 7,fI.)
4 240 SELMAFRANZ 6,53 1,00 7,53
5 254 MARILlNCRlSTINESILVEIRASCHICK 6,53 0,85 7,38
6 137 MARIANOILl CHIMANGOSEWSKI 6,30 1,00 7,30
7 1<Xi LEILAGONCALVES PETRALHA 6,53 0,70 7,23
8 303 SILVANAZIGERROEDER 6,53 0,45 6,98
9 111 GENECIGONTAREKMUNHOZ 6,30 O,fI.) 6,�_
10 170 ALEXSANDRAM.DESOUZABAUER 5,85 1,00 6,85
11 38 ALESSANDRAHE{ENAMARKO 5,85 1,00 .6,85
12 3 ROSEMARIAP. DOS SANTOS GODOY 5,85 O,� 6,75
13 39 BRONISIAGURZYNSKIZAKALUZNE 5,85 0,85 6,70
14 61 MARIAT. PEREIRADEOLNElRA 5,63 1,00 6,63'
15 7 MARISABERNADETESALAIVOIGT 6,30 0,25 6,55
16 62 GILVANEDELIMA 6,30 0;20 6,50
17 64 VANIAVRODRIGUES F.DACOSTA 5,40 1,00 6,40
18 5 ELCIAAPARECIDACHIMANGOSEVSKI5,18 1,00 6,18
19 1 CRISTIANEAPARECIDAPERElRA 5,18 1,00 6,18
20 56 SILVANAREGlNAFRITCHEHOEPERS 5,18 0,95 6,13
21 321 SIMONEAPARECIDABREY

.

5,63 0,45 6,08
22 200 DIVAlRF. G.DEALMEIDAPSCHEIDT 5,18 0,80 5,98
23- 443 LARISSADELGOBOKRUGER 5,85 0,10 5,95
24 185 SANDRAMARIADEMIRAGROSCOPP 5,40 0,45 5,85
25 136 MARlADACONCEICAO SCHPANSKI 5,18 0,65 5,83
26 188 LEONIAPARECIDAPALHANORIBEIRO 5,18 O,fI.) 5,78

-

TI 313 mCIANE S. P. CARLOSDEMARIA 5,40 0,30 5,70
28 297 FRANCISCACARLIM 5,18 0,50 5,68
29 263 DANIELASOARESFRAGOSO 5,18 \ 0,50 5,68
30 130 BEATRlZMULLERPAZDA 5,18 0,45 5,63
31 162 ROSANEGRACHESKI 5,18 0,45 5,63
32 48 ELIANEMARIASCREPEC 5;18 0,45 5,63
33 294- SILMARASABATKEKARVAT 5,40 0,00 5,40
34 331

.

NlLCELIACRlSTINATRlSNOSKITODT 5,18 \
.

\\ 0,00 5,18
I· \

CONCURSOPÚBLICOEDITAL 001/2001-PREFEITURA�crl>ALDECANOlNHAS/SCLISTADECLASSIFICADOS

\
.

CARGO: 10 Professor de Ensino Fundamental: Inglês
.

I'

CLASS. CANDIDATO PROVA ROVA NOTA

ESCRITA TÍfULos FINAL

1 105 CIRLENEALVES 6,75 0,70 7,45
2 418 ' JALUSAENDLERDESOUZA 6,75 0,30 7,05 .

250 MARlLDESALOMONRUPPEL 6,53 0,45
,

6,983
4 45 ADAOLOURENCO 6,07 O,fI.) 6,67 \\

5 414 LUCINEIAP. DEMIRANDALIMA 5,63 0,95 6,58
6 220 JANESOARESB�ILLA 6,53 0,00 6,53
7 223 SANDRAMARAALVES LOURENCO 5,40

\00
5,40

!

'\
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LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: .2 Professor de Ensino Fundamental: la a 4a Série

/
CLASS. CANDIDATO PROVA PROVA NOTA

/ ESCRITA TÍTULOs FINAL
1 125 L��KNOPALVESMACHADO },21) 1,00 8,21)
2 42 LUCIANEWAGNERHAENSCH 7,21) 1,00 8,21)
3 2f59 ZE�DAMARIA SANT'ANA 6,cn 0,70 7,67
4. '2:79 NELZAMARIAWUNSCH ISCHINCHAK 6,53 1,00 7,53
5 44 CRISTIANEMAITESENWElNFURTER 6,53 1,00 7,53
6 156 MARCIAMARlA KASCHUK 6,53 ·1,00 . 7,53
7 169 MARCIAM. L. DEPAULAE S�VA 6,53 0,95 7,48
8 19 JANETELEANDROFERREIRA 6,53 0,85 7,38
9 2f51 SONIATEEEZINHASACHETI 6,CJ7 0,35 7,32
10 101 IZANEMARIAPEREIRA 6,30 1,00 7,30
11 2 ADRIANACORREA YAMASAKI 6,30 1,00 7,30
12 29 DIRCEPOKRYVIECKIHESSE 6,30 1,00 7,30
13 138 ClAUDIASlMONEBECHELTREVISANI6,30 0,85 7,15
14� 344 NEUSIAPARECIDAPAULUK· 6,(17 1,00 7,07
15 41 SYLVIAMARIAMIRANDA 6,07 1,00 7,(1]
16 84 MARCIAR. VOSSGRAUGAULOSKI 6,fJJ 1,00 7,07
17 239 MARlLSEDEFATlMAAGOSTINHO 5,85 1,00 6,85
18 283 JOSEADIRDAS�VA 5,63 1,00' 6,63'

- 19 333 ROSEMERIR.FERREIRABRANDL 5,63 1,00 6,63
20 % ERENYDEFATlMADEMAIO 5,63 1,00 6,63
21 198 ANAGURZYNSKIBAIL 6,07 0,50 6,57
22 153 LUCIANEB. R. SlMOESDEOUVEIRA 5,85 0,70 6,55
23 4Js- SABRINARANDIG 6,53 0,00 6,53
24' 358 ROSISTELAKOTARSKIMULLER 6,30 0,15 6,45
25 _10 EUNICEGALESKIDEPAULAES�VA 5,40. 1,00 6,40
2f5 35 SANDRAREGINACORNELSENRIBAS 5,40 1,00 6,40
'2:7

�91
JUSSARAKUCHLERDEFARlA 5,63 0,70 6,33

28 REJANEENNES 5,40 0,90 6,30
29 87 CARLAS. SCHUHMACHERGASDA 5,85 0,45 6,30
30 159 SANDRAREGINABROCARDO 6,07 0,20 6,27
31 298 TEREZAMULLERKUCARZ 5,63 0,60 6,22
32 3(JI PA1RICIADOS SANTOS CORREA 6,07 0,15 6,22
33 15 LUClMARAFERREIRAWlPPICH 5,18 1,00 6,18
341 319 ISAKUJARODRIGUESDECARVALHO 6,07 0,10 6,17

.>

35 133 S�VIAWIECWRKIEVICZ 6,07 0,05
.

6,12
36 436 KARINARANDIG

/ 6,07 0,00 6,07
37 257 MARIADEL. KAMINSKIFALKEWICZ 5,40 0,60 6,00
38 104 AUREAKRUGER STRAU)3E 5,63 0,35 5,cn
39 363 CARLASlMONECORREIADAMAIA 5,63 0,30 5,92
40· 253 JOSELIAAP.TINFEL SUMACOSKI 5,18 0,70 5,88
41 388 RENATACRISTINAFERNANDES 5,18 0,70 5,88
42 289 MARIAALVESULLER 5,18 0,70 5,88
43 389 MARIAELIANIPEREIRA 5,63 0,15 5,78 .

44 189 ELIS SARITAANTONOVICZ 5,18 0,55 5,73
45 120 SUELIFATlMA SAQUETTI 5,40 0,30 5,70
46 291 NANEIEGROSSKOPF 5,63 0,00 5,63
47 243 ANAM: LOPESVIEIRA 5,18 0,35 5,53

CONCURSOPÚBUCOEDITAL001/2001- PREFEITURAMUNICIPALDECANOINHAS/SC
LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 3 Professor de Ensino Fundamental: Lingua Portuguesa
CLASS. ÇANDIDATO ·PROVA PROVA NOTA

ESCRITA,
.

TÍTULOs FINAL

1 163 . DORIZMUNHOZDELlMA 7,21) 0,21) 7,40
2 295 PATRICIACHARLENEDOLISZNYY 6,75 0,30 7,05
3 93 JANIRAADRIANAPRUST

.

6,30 0,65 6,95
4 8 DALVAMIRIANMORESCHI 5,85 0,50 6,35
5 407 LIGIAMARIZE SAWISKI 5,85 0,05 5,90
6 65 LUCIASUELIBRZOZOWSKI 5,63 0,25 5,88

CONCURSOPÚBLICOEDITALOO1l2001- PREFEITURAMuNICIPALDECANOINHAS/SC
LISTADECLASSIFICADOS
CARGO:. 4 Professor de Ensino Fundamental: Matemática
CLASS. CANDIDATO PROVA PROVA NOTA

ESCRITA· TÍTULOs FINAL

1 6 JOCIANEZARANSKI 7,65 1,00 8,65
2 203 TELMAAPARECIDAPEIXER 6,53 0,95 7,48
3 399 RICARDOBENINKA 7,43

..

0,00 7,43
4 182 MIRIANOCKERIGNASZVESKI 6,30 0,95 7;25
5 218 ROCICLERSCULKABURIGO 6,07 0,60 6,67
6 16 ROSANAFERNANDES 6,07 0,50 6,57
7 21 MARINESMARlAMAIESKI KASCHUK 5,18 1,00 6,18
8 2fij SUELENSCHWED 5,85 0,30 6,15
9 377 ANTONIELAWEBER 5,85 0,15 6,00
10 430 LUIS PAULOMAJESKI 5,40 0,21) 5,60

CONCURSOPÚBLICOEDITALOO1l2001- PREFEITURAMUNICIPALDECANOINHAS/SC
LISTADECLASSIFICADOS
CARGO: 12 Supervisor Escolar
CLASS. CANDIDATO

1 341 ELFIIRENENOERNBERGPANGRlITZ

PROVA
ESCRITA

6,30.

PROVA NOTA

TÍTULos, FINAL

0,05 6,35

I

Agora o jornat

tem um novo e-mail

-

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

Retorno

Após um lon$o período de recesso, a câmara de _vereadores retorna suas

atividades na proxima Segunda feira, dia 4 de fevereiro, agora emancipada e

com nova mesa diretora. Desejo sucesso para aquela casa legislativa nesse �

ano de 2002, esperando .que os vereadores contmuem coesos quando apre
sentarem ou votarem projetos.

Também retornando.
Estão os professores da rede municipal de ensino.

_Tamb,ém na Segunda
feira dia 4 do presente a secretaria m.unicipal

da educaçao esta convocando os

professores efetivos da rede municipal para comparecerem naquela �ecr�ta
ria, para uma reunião que irá iniciar-se as nov� horas, para que �eJa .d�scutIdo
o planejamento para o ano de 2002. No próximo dia 18 devera .mrciar-se o ...

ano letivo para os alunos."
.

Viabilizado
Na Terça feira pelo prefeito Sirineu Ratochinski um :onvênio com.a

Seduma. Através desse convênio, será iniciada a pavImentaçao da n�a Prefei
to Jovino Emídio até a travessa Tiradentes. Esta sendo estudado ainda para
que siga até o fi�al da rua Prefeito Jovino Emídio, sendo que essa será de

paralelepípido.

AçãoMulher.
No dia 4 de fevereiro terá início o programa ação mulher, programa esse

implantado pela secretaria de; ação social e da família de Mafra, em convênio
com a de Monte Castelo. As inscrições para os cursos já estão abertas, poden
do serem feitas na secretaria de ação social. Dentro desse progra�a serão
ministrados cursos de artesanato, panificação, reciclagem e aproveitamento
de lixo. Esse último, ensinará as mulheres a trabalhar com objetos que nor

malmente são jogados no lixo, mas que podem ser transformados em belas
peças de decoração. Segundo a senhora Marivone Greim, coordenadora do
programa, serão qualificadas 48 mulheres, que ao final dos cursos, estarão

preparadas para e�trar��rcado de trabalho.
.

E de pequenino ....
Que se torce o pepino. Exemplificando esse velho jargão popular, os alu

nos do PETI de nosso município arrecadaram uma grande quantidade de ali
mentos, sendo que somente entre feijão e arroz foi arrecadado algo em torno
de 200 kg, e ainda material de higiene e outros tipos de alimentos. Tudo o

que foi arrecadado eles doaram ao hospital Padre. Clemente Karpmam. Essa é
com certeza uma das maiores provas de que ainda podemos Ter esperanças
de futuro, pois a trabalhar-se esse espírito de luta que nossas crianças vêm
demonstrando, estaremos muito bem alicerçados para um futuro próximo.Com
certeza a participação da família na formatação do caráter da criança é pri
mordial, mas programas como o Peti ajudam e muito a lapidar esse caráter, ou
até mesmo para extinguir alguns maus exemplos que alguns pais dão aos fi-
lhos.

. '.

Desmotivados.
A algum tempo atrás, nessa época já estavam-se formando os blocos de

carnaval, que faziam muita festa em MC. Esse ano, parece que os blocos irão
deixar passar em branco o carnaval em nossa cidade. Está na hora da secreta
ria de esporte e cultura começar a pensar um pouco mais nos jovens de nosso

município, pois excetuando- se a Central Dance que irá promover carnaval
de rua não tenho ouvido falar em qualquer outra programação, apenas um

baile, que convenhamos, em pleno carnaval é uma coisa hiper- jeca. Mas ain
da está em tempo dos blocos reunirem-se, partir para a festa e divertirem-se
para valer. r

De quem é a culpa?
Do fraco desempenho dos Montecastelenses nos concursos públicos. Após

divulgados os resultados dos recentes concursos da polícia militar e civíl, no
tou-se uma falta de conhecimento sem tamanho de quase todos que participa
ram. No concurso da polícia militar devem Ter feito as inscrições em torno de
sessenta candidatos daqui, sendo que desses, poucos passaram, e os que pas
saram, ficaram muito mal colocados. De todos, o único que pôde comemorar i

uma boa colocação foi o Montecastelense Dirceu Alves Ribeiro(negão), que !li:
cons�gulU ficar em 4� colocado, num total de 76 vagas. Uma série de fato�escontnbuem para que ISSO aconteça, mas com certeza, quem menos tem culpa
das más colocações �esses cO,l1cu_rsos -são <?s candidatos, pois as secretarias
estaduais e mUnICIpaIS da educação devem mvestir mais no material.humano
de que dispõe, principalmente pa-gando inelhor o salário dos professores, que
convenhamos, e um� merl.eca. Um professor bem pago pode ser cobrado .e
avaliado, pOIS pode.mvestir em aperfeiçoamento e aprofundar seus conheci
mentos, que postenormel1;te serão repassados aos alunos.'Mas atualmente;
como e que um prOfessor/pode s�r rigidamente cobrado, se praticamente esta
fazendo �m favor para a comunidade, ensinado quase que de graça. Espero
que daqui a algum temp,o, possa estar parabenizando varias pessoas que te
nham passado em algum concurso, pois as coisas podem ser mudadas basta
querer, pois quer é poder.

'

Recados e destaques.
Destaco- a simpatia e,competência da minha amiga Maria Izabel, quem

vem desempenhando .1:1m,ótimo trabalho na secretaria da educação. Parabéns
a ela, pOI� competência e um Dom, e simpatia e uma conquista.

Destaco também- ao prof�ss�r Adão (Peti) pelo fino trato que vem tendo
com as crianças, e a competência com que vem conduzindo seus trabalhos.

! !

. '/
Contatos com essa coluna 654i0028.

II

.�

.j

'DANCe!/
.�
'ê"iÍII� ""fu.,M.,,,fuh_ I. Ru",IIorse do Coro Azul n' 1020

,
�47) 654-0603 Monte Castelo se ' Centro - Monte CQstelo

,.,0"

Cred. DETRAN -sc N·466

�
(47) 654-0210
(47) 654-0547

.. ,/I�. c;
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SAUDE Correio do Norte 13

DENGUE

Barreiras contra a, doença
CANOINHAS -A Secre

taria de Estado da Saúde está

ln\ciando a�ontagem das bar

'as educatlvas contra a den-
r
ue Neste sábado, 26 de janei

go às 15 horas, será instalada

�a barreira no Posto de Fisca
lização Estadual de Mafra, 10-
l!lizado no Km 2 da BR 116,
c

orn o apoio daPolícia Rodovi-c, -

t bária. Estarao presen es na a er-

tufa da barreira o secretário ad

'unto de Estado da Saúde,
korival Silva, o secretáriomu
Iucipal de saúde d� �afr.a e re

presentantes dasV:lgilanclas Sa
nitária e Ambiental e da

C00rdenadoria Regional de
Saúde. Às 15h30, o secretário

adjunto. se reu�a �om os,13
sicretm:os IJ?-uruClpruS d� saude

das reglOnrus de Canoinhas e

Mafra paradiscutir a situação da
dengue no Norte do Estado. O

encontro será realizado na Re

gional de Saúde de Mafra.
Também serão abertas ou

tras barreiras ao longo da BR

116 empostos de gasolina e res

taurantes. Duas serão instaladas
em Itaiópolis, duas em

Papanduva e uma em Monte

Castelo. Ao todo, na região es

tarão envolvidas cerca de 150

pessoas, entre enfermeiros,
.

agentes comunitários de saúde

e técnicos da Vigilância
.

Ambiental.

.

O propósito das barreiras é
educar a população com a dis

tribuição de material informa
tivo sobre a doença, especial
mente nos municípios onde há
grande movimentação de turis
tas, como os do litoral e os que
fazem fronteira com o Paraná e

com os países do Mercosul.
"Nossa preocupação em educar
se deve ao fato de SantaCatarina
nunca ter registrado um caso de
dengue contraído em seu terri
tório. Queremos continuar sen
do um estado livre da doença.
Com o aumento no número de
casos de pessoas que ficaram
doentes em outros estados do
país e como verão, época do ano
em que a proliferação do mos

quito transmissor da dengue é
mais fácil, devemos tomar to
dos os cuidados", afirma o Se
cretário Adjunto de Estado da
Saúde, Norival Silva.

As barreiras estão presentes
em outros pontos de Santa
Catarina. No Oeste, a barreira.
está funcionando desde hoje na
BR 163, no Postoda Cidasc de
Dionísio Cerqueira. Em
Garuva, a barrfira�e!á monta
da naBR 101 n;aproxunasema-
na. I

, Experiênciautilizadano combate'.

o Secretário de Estado da
Saúde, João José Cândido da
Silva, autorizou o adjunto
Norival Silva a estudar a

contratação temporária de ser

vidores aposentados da Funasa,
órgão federal que até 2000 cen
tralizava as ações de combate à
dengue em Santa Catarina. A
idéia é utilizar o conhecimento
dos antigos funcionários, já que
eles têm grande experiência noI"

combate de doenças como a

dengue, que nunca existiu em

território catarinense, e amalá- .

ria e a febre amarela, que tive- ,

til.:'

ram registros no Estado hámui
tos anos.

"As gerações atuais não

chegaram a conviver com essas

doenças. Queremos utilizar es
ses servidores aposentados
como treinadores, correndomu
nicípios para contar como se faz
o trabalho de combate a elas. Os

, profissionais antigos saberão,
por exemplo, como minimizar
os problemas de borrifar vene
no contra omosquito transmis
sor da dengue durante barreiras
sanitárias, se for preciso reali
za-las", afirmaNorival Silva.

')
Placar da dengue

63 casos notiãcados.dos quais:
17 casos confirmados
18 casos descartados
28 casos em análise

,. Observação: todos os 17 casos confirmados foram

S'IUlportados", ou. seja, a doença foi adquirida fora de
.

anta Catarina.

Municípios onde residem os 17 casos confirmados:
- 1 Tubarão
- 2 Florianópolis
- 1 Caçador
- 1 Chapecó .

- 1 Itapiranga
- 3 Blumenau
- 3 Palhoça .• - 1 Capivari de Baixo
- 1 Itajaí
- 2 São José
- 1 Bombinhas

Estados de onde os casos foram importados:
- 12 Rio de Janeiro
- 1 Mato Grosso /
- 1 Minas Gerais
- 1 São Paulo
- 1 Maranhão-
- 1 Mato Grosso do Sul

Anúncie aqui!
622-7400

/

Prevenção

o Aedes aegyp# põe os ovos na

água acumulada dentro de pneus
velhos, Se não conseguir se livrar
dos pneus, deixe-os em local seco
e protegidos da chuva,

'Garrafas velhas devem estar sempre
vazias e de cabeça para baixo.

Não deíxe a água se acumular
em jarros é vasos de flores. Lave
os pratos das plantas de três em
três dias. Substítua a água das
plantas aquáticas por areia.

Não deixe jogados objetos
que acumulem água, como copos
plásticosI tampinhas de refrigerantes,
banheiras velhas, etc,

Caíxas-d'égua, tambores e cisternas
devem ficar bem fechados, sem
frestas, para impedir a entrada
de mosquitos.

Mantenha o lixo tampado e seco,

.

Canoinhas tem dois casos suspeitos
Canoinhas tem ainda dois

casos de suspeita de dengue e

nenhum deles confirmado. A
coordenadoraCarmen Pangratz
da 16'Regional de Saúde infor
mou ontem que os exames do
primeiro caso suspeito deram
negativo agora ela aguarda os

resultados dos exames dos ou
tros dois. O primeiro que divul
gamos na semana passada é de
um homem de Canoinhas que
foi visitar a mãe no Rio de Ja-

neiro. Ele ficou doente e os exa

mes confirmaram a dengue. Ao
retomar ele apresentava todos os
sintomasmas os exames acaba
ram por demonstrar que ele não
contraiu a doença

O segundo é um caminho
neiro carioca que veio buscar
carga em Canoinhas e procurou'
o posto de saúde apresentando
um quadro de febre alta, dores
nas articulações e no globo ocu
lar. Ele foimedicado, coletado

material para exames e libera
do. O terceiro caso é uma mu
lher que foi passear Rio de Ja
neiro. Estámedicada e receben
do assistência em casa. Uma'
quarta pessoa procurou os agen
tes de saúde mas seu caso foi
descartado como negativo.

,

A 16' Coordenadora Regi
onal de Saúde tem sede
Canoinhas e mas desenvolve
ações de vigilância em sete

municípios (Canoinhas, Três

.. '

Barras, Bela Vista do Toldo,
Irineópolis, Porto União, Matos
Costa eMajorVieira)

Segundo Carmen Pangratz
foram intensificados os treina
mentos para combater a dengue
junto aos Agentes Comunitári
os de Saúde dos municípios da
região. As barreiras educativas
distribuemmaterial educativo a
motoristas e em residências.

,.,

Orgãos públicos se unem na prevenção
A Secretaria de Estado da

Saúde vai contar com o apoio
dos órgãos públicos de Santa
Catarina no combate à dengue.
Na reunião realizada namanhã
de hoje entre técnicos da Saúde
e representantes de diversos ór
gãos públicos foram definidas

.

novas formas de esclarecer a

população sobre a doença e a

realização de treinamento de

profissionais. "Esse foi o primei
ro contato para aglutinar forças
entre o poder público. Com isso,

\ .

poderemos fazer um planeja-
mento de" ações' de comoate à

dengue com propostas integra
das", explica o Secretário Ad
junto de Estado da Saúde,
Norival Silva.

A Casan e a Celesc ajuda-
. rão com a impressão demensa
gens educativas de prevenção à
dengue nas contas de água e luz.
Funcionários de portos e aero

portos de Santa Catarina rece

berão treinamento para fome-

Reunião com órgãos públicos .

A Secretaria de Estado da Saúde pretende cohseguir apoio
Saúde realiza nesta segunda-fei - dos demais segmentos'do poder
ra (28 de janeiro), às 9 horas, no público na eventualidade de um
8° andar da Secretaria de Estado trabalhomais intenso de preven-
da Saúde, reunião com repre- ção à dengue.
sentantes de diversos órgãos. Nessamesma segunda-fei-
públicos de Santa Catarina. O ra o Secretário de Estado da Saú
objetivo do encontro, que será de, João José Cândido da Silva,
comandado pelo SecretárioAd- terá -um encontro em Brasília
junto de Estado da Saúde, com o Secretário Executivo do
Norival Silva, é expor a situa- Ministério da Saúde, Barjas
ção da dengue no estado. Entre Negá Ele discute a situação da
os pontos de discussão está a doença em Santa Catarina, po
preparação, dos hospitais para dendo trazer novas idéias para
combater a doença. Com a reu- evitar que a dengue chegue a

mão, a Secretaria de Estado da Santa Catarina.

cer informações sobre a doen
ça. As Forças Armadas, a Polí
cia Militar e o Corpo de Bom
beiros farão um levantamento
da possibilidade de
disponibilizarprofissionais para
serem capacitados na prevenção
e no controle da doença. Esses
órgãos devemdar uma resposta
sobre a liberação desses profis
sionais à secretaria até dia 30 de
janeiro, quarta-feira. I

Os profissionais dos hospi
tais do estado receberão alertas
sobre os sintomas da doença para
realizar o tratamento o mais rá
pido possível. Para isso, a Se
cretaria de Estado da Saúde es
tará disponibilizando técnicos
para treinar profissionais sobre
os sintomas, o tratamento e a

notificação dos casos de dengue .

Contratação
O Secretário de Estado da

Saúde, João José Cândido da
.

Silva, realiza reunião nesta ter-
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Amigo Jaime!
Estamos chocados e entristecidos coma sua pas

sagem. Isto porque sabemos que não estará mais,
fisicamente, entre nós. Sua ausência será sentida
sempre que nos reunirmos. Você foi um grande com
panheiro, amigo e colaborador. O seu amor e dedi
cação pelo Clube AtléticoMarcílio Dias jamais será
esquecido por seus associados. Com certeza você
cumpriu sua missão enquanto esteve entre nós. Pai

e esposo exemplar, deixou
para sua esposa e filhos e

para seus amigos, o orgulho
de ter seu trabalho reconhe
cido, sendo eleito vereador.

Se Deus o chamou é
porque chegou a sua hora,
assim como um dia chegará
a nossa também.

,

Só nos resta agradecer a
Deus por ter nos privilegia
do coma sua amizade. .

ça-feira, dia 29. de janeiro, às
10h30, com o presidente da
Fundação Nacional de Saúde
(Funasa) em Santa Catarina,
Milton Tadashi, e representan
tes da Coordenadoria de Saúde
Pública do Estado.

Na reunião, que acontece na
Secretaria de Estado da Saúde,
em Florianópolis, será
viabilizada a contratação tem
poráriapelo Estado de servido
res aposentados da Funasa, ór
gão federal que até 2000 cen

tralizava as ações de combate à
dengue em Santa Catarina.

"Esse pessoal tem grande
experiência na prevenção à
dengue. Eles inclusive já atua
ram no treinamento de'milita
res durante outras epidemias no
país", lembra Cândido. A
Funasa já tem uma lista com
mais de 30 funcionários 'apo
sentados interessados em atuar
no combate à dengue em Santa

Catarina.

Apoio
Ministério da Saúde se .

I comprometeu a dar todo o apoio .

necessário para que a dengue
não chegue a Santa Catarina.
Nesta segunda-feira, dia 28 de
janeiro, o Secretário de Estado
da Saúde, João JoséCândido da
Silva, esteve em Brasília para
tratar dos casos de dengue
registrados no Estado, todos
"importados" .

"Consegui a garantia de
apoio e ,recursos para monta

gem de laboratórios, compra de
produtos e realização de barrei

[as sanitárias, caso seja necessário'', afirma Cândido. Ele es

teve reunido com o Diretor do
Centro 'Nacional de
Epidemiologia (Cenepi),
Jarbas Barbosa da Silva Junior,
e com o Secretário Executivo
doMinistério da Saúde, Barjas
Negri,

.

DiretoriadoClube AtléticoMarcílioDias.

Descanse em paz amigo!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



\

\ •

Canoinhas, 01 de fevereiro de 200214 GERAL

Gra.tuitc>�
1

Preencha o cupom nesta página e entreg�;�
no Jornal CORREIO DO NORTE '"h',

'tU .�

Alugo apartamento em área central,
com4 quartos, 2 salas e garagem.
R$350,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo imóvel napraiade Itapema
doNorte com terreno comárea de
4.500m2edificado comumacasade
alvenariacomáreade 320,00m2.
TratarcomNeuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo umrestaurante e confeitaria,
completamente equipado, em
funcionamento
Fone (47)622-2113

Vendo casade alvenarianama
Emilio Scholtz c/200m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto emcuritiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha

, dependenciaspiempregadae
garagemplOl veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
2O:oohs

Alugo sala comercialcl 100m2
Fone (47) 622-1483

Vendo terreno rural erval, coma

área de 108.342,50m2 emRio

PretinhoR$16.ooo,00
Fone (47) 9996-5911

Vendo casade alvenaria 132m2 +
linha telefônica, Cohab II, aceito
carro

Fone (47) 329-0629/622-1959

Vendopredio cl 4 apto. 4 salas
com. e 3lotes emLages-SC
Fone (47)622-1956

Alugo apartamento, 4 quartos,
garagem, etc ...maGetúlioVargas,
1505
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Alugoáreacomercial com400m2,
maGetúlioVargas, 1505, antiga
Schincariol, R$ 500,00
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Vendo casa cl 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, abrigo,lavande
ria,janelas pantográficas
Fone (47) 622-2980

Vendo casa

Vendo ou troco chacára com 5.400

m2, noBairroAparecida. Fone
(47)622-i073.

, Pagamento antecipado. Pago à
vista, aarrendamentoou aluguel de
terreno agrícolapara plantio de soja
emilho.Fone 9986-5385.

Vendo terreno com casademadeira,
maWillibaldoHoffmanncombela
vista para a cidade
Fone (47) 9976-7422

Vendo ou alugo casade alvenaria
com 190,00m2, 3 quartos (1 sendo

.suíte), 3 banheiros, sala de estar,
jantar, televisão, cozinha, depen
.dência, garageme churrasqueira.
situadana rua: JoãoTorriachitz

515, prox ao bar das placas.
_Fone(47) 622-5704ou 622-2323

Alugo salacomercial, Prox. UnC
Fone (47) 622-1952

VendoApartamento emCuritiba,
prox. Tuiuti, Mercês, 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, garagem
Fone (47) 622-5031/9105-3146

Vendo terreno de 1500mt2, com
barracão de 207mt2, próximo ao
MotelExtase, R$ 32.500,00
Fone (47) 6222104

VendoTerreno de 1405mt2,
próximoaoExtase,R$15.5oo,00
Fone (47) 622-2104

Vendo casade alvenariacl93,75
m2,naruaJulioPortirio, 161, Três
�
fone (47) 623-0750

Vendo ou troco casa demadeira,
120m2 emCanoinhas, porumaem
Lagesou região
Fone (47) 622-5327

Vendo casa demadeiracom 180

m2, estilomexicano, para retirar do
local
Fone (47) 622-1262

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme,CD,Rodas liga leve,
motor gas. 15000KM,Garantia
Fone (47) 692-8051

6Om2,Itapoá,centro,aceito carro, VendoCorsaWind, 96, branco,
R$ 20.000 Pneus novos, som, lindão, entrada
Fone: (47)622-1167/9976-7777 deR$5.7oo,00+24XR$2oo,00

,

II
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo casa de alvenariaem Itapoá, ,

,

com 320m2, próximo depósitoda' VendoHondaNX 200, cl700Km,
Coca-Cola R$ 5400,00 a vista ou ent +
Fone (47) 622-09�6 clNeuzita ou ' consorcio

(47) 443-2126 c/Sueli Fone (47) 622-53:52/9976-5223

Vendo ou troco lote 606m2 na rua

Saulo deCarvalho, prox.Mercado
Três Irmãos, LoteamentoJardim
DonaAmélia

'

Fone(47)622-2441

Vendo lote c/ 288m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendo ou troco, um sítio, com dois

alqueresemeio, casaestufa de
fumo ebarracão.Situado em
Pulador,município deMajorVieira.
FONE622-5879cl João

Vendo terreno com 6.040m2no
Centro de Irineópolis
Fone (47) 625-1084

Vendo terreno 10 alqueires emSerra
dasMortes
Fone (47) 9996-6429

Vendochácaracom 13.00m2, no
Alto daTijuca, a 3 Km do centro,
cJágua, luz e erva-mate
Fone (47) 9986-6050/622-0050

VendoFusca95, c/63.oooKm,
rodas, isufilm, 2°dono, R$ 6.000
Fop.e (47) 9996-6949

VendoGolCL 90, gas, R$62oo,OO
a vista ouR$ 5.500,00 + 8XR$
112,00 '

Fone (47) 622-2111

VendoChevette, 89, alcool, verde
metálico,CIE, rodas esportivas e
isufilme
Fone (47) 624-0456

VendoDelReiBelina, 87, gas.,R$ ,

3.900,00, aceito trocapormenor
valor
Fone (47) 624-0456

VendoGo181, branco, gasolina,R$
2,600
Fone (47) 622-6850

VendoCG 125, 85,R$I.6oo,00,
pneus, carburador, armotecedores
novos

Fone (47) 622-2275/9996-9967

Vendo ou trocoPalioEDX, 97
Fone (47) 622-1073

VendoTipo 1.6,94, 4p, IPVApago
até06/02,R$ 8.900
Fone (47) 9105-7588

Vendo troco ou financioGolbola
96-98-1.0-1.6-1.8
Fone (47) 622-1294

Vendo troco ou financioParati 1.0,
9ge 1.6,95
Fone (47) 9986-5380

Vendo troco ou financio Santana
97, Voiage95, Verona95
Fone (47) 624-0014

,

Vendo troco ou financio Furgão, 95
eVoiage,95
Fone (47) 624-0004

Vendo ou trocopormotoCG,
Chevete, 86, R$ 3.800,00

,
Fone (47) 622-1073

Vendo ou troco KadetIpanema, 92,
R$ 5.500,00+ Financiamento
Fone (47) 9996-6429 ouR: Getúlio
Vargas,259

Vendo ou trocoVoiage, 89, 1.6,R$
5.200,00

'

Fone (47) 622-3666/9976-8778

VendoParati, 84, R$ 2.500,00 e
Passat 78, R$ 1.7.00,00
fone (47) 622-3666/9976-8778

Vendo S lO, 99,diesel, verde,4X4
Fone (47) 622-1249 c/Rodrigo

VendomotoCG 125 ano 83, 5
marchas,R$I,2oo,00
Fone (47) 622-5338/9996-3789

VendoGolCLi 961.6, arquente,
vidro el., limp.desemb.traseiro,
ótimo estado

Fone(47)622-�40/9966-6617

VendoGo194, gas, aceitoUno de
menorvalor
Fone (47)622-3475

Vendo S 10, 2000
Fone (47) 9976-9542

Vendo ou trocoPampa, 93,
Gasolina
Fone (47) 9976-9161

Vendo ou trocoGol, 96, 1.0
Fone (47) 9976-9161

Vendo ou trocoMoto Titan, 98
Fone (47) 9976-9161

Vendo ou trocoMotoCG 125,
2001, R$ 2500,00+ 15XR$93,00
Fone (47) 9976-7422

VendoEscort, 88, 1.6, Alc., ótimo

estado,R$ 5.500,00
Fone (47) 622-7815

VendoTempra, 94, série ouro,
completo, azul, impecável, pneus
novos, todo revisado
Fone (47) 622-6601/9976-6925 c/
Elton

VendomotoCBX 200, R$
3.800,00, finâncio
Fone (47) 624-2763

VendomotoDT 180, prontapi
trilha
Fone (47) 622-2254/9105-5229

I

VendoFI000 dupla, SR, 87
Fone (47) 622-1308

VendoOpala, 6 cil., dir. hid.,
, Diplomata, ou troco porPassar
Fone (47) 9976-5027

VendoPoiterGLI 1.8 BC. 95196,
gas.,Roda liga leve
Fone (47) 622-5031

�endo ou trocoFusca, 13ooL,
Gas., pneus novos, 82, R$
2.700,00
FOne (47) 622-6419/622-2084

Vendo ou trocoUno SX, 98,
financiado,R$6.8oo,00+ 18XR$

./ 250,00, aceito carroVendoChevette, 81,Ótimo estado,
motornovo, preço acombinar

Fone (47) 622-6265

Fone (47) 622-5322

VendoFiatUnoELX azul, ano 95,
R$7 .500;00, assumir
13xR$142,68fixas.Fone(47)622-
3300.

VendoKadetteGU95, cor cinza
escuro,R$10.ooo,00, aceito carro
demenorvalor oumoto. Fone
(47)622-2634.

VendoChevy 500DL, Prata, 91,
original, inteira, R$ 5.000,00
Fone(47)6�2-5103

ComproOpala 6ccAntigo
Fone (47) 622-2384

VendoD20, 93
Fone (47) 622-2714

VendoToyota, 93
Fone (47) 622-2714

Vendo2motosDT,96
Fone:(47)622-1249/1882.a
Anderson

Vendo ou trocoporcarromenor

valor,Palio,97.
Fone:(47)622-3130

Vendo ou trocopor carromenor

valor, Uno,99,4p.
Fone:(47)622-3130

VendomotoXLR 125,97 vermelha

Fone:(47)622-2775

VendoFusca, 1300,85, R$
3.500,00
Fone (47) 9976-9542

Vendo caninhãoAgrale, 85,R$
9.000,00
Fone (47) 622-4321

VendoFusca, 78, impecável,R$
1950;00, cinzametálico
Fone (47) 622-1176

Vendo telefone residencial, 622
Fone (47) 622-2392

Vendo SuperNintendo com 11

fitas, R$ 350 ou 1+1
Fone (47) 655-1127

VendoMotorEstacionario, diesel,
13 HP,Gamnar
Fone (47) 622-1133

Alugopainéis pidecoraçãode
festas infantis
Fone (47) 622-7420

Companheira demoradia
Procuromulherparamorarcom
pessoa idosa. Necessitareferências.
Comidade acimade40 anos e

desempedida
Fone (47)9984-1327

'�

VendoFreezerconsul220litros,
horizontal, O 1 ano de uso, R$
300,00
Fone (47) 622-5338/9996-3789

Vendo equipamentoparaediçãode
vídeo, contendo filrnadoraM35oo,
geradorde caracteres emesade
efeitos.

'

Fone (47) 9986-6050/622-0050
..,.....--

VendomotorPerkins, inj. direta cl
NFR$3.5oo,00
Fone (47) 622-4214/622-3249

VendoFogão agas, 6 bocas
Fone (47) 622-5322

}1�1 '1
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Vendo cortadorde gramapi f�r 1

cantos �:.l2 '"

Fone (47) 622-5322
-tEi ... �

---------';:'

Vendo 2bicicletas, uma 18 rruJ8J:r�
, ';, I�

e umabrisa :: ).':
Fone(47)622-2254/9105-5222; �
___....._ s «

Vendo carretaparaum cavalo"'::> :

Fone (47) 622-1308 ,I.
.t .,i

Vendoovosdecodorna innatura
ouem conserva

Fone (47) 91154976

VendoSupernintendo, 10 fitas, 3
controles,R$I60,oo
Fone (47) 9115-6033

VendoMáquinadecoesturareta,
elétrica,Elgin, semi-industrial, R$
150,00

-------,.,( -'�

Vendo 2fêmeas deRotwçillei'l� {

dias,R$loo,oo ,� .�

Fone (47) 622-1262 ;') I

rq �
f �! '}

VendoPEntiun 100, 32 RAM'�1 �

Windows 98,Office 2000, R$
550,00 ,li t

Fone(47)652�-0007 ,) :;

Vendoum tecladoCássioCII0

semi-novo,R$150,00
Fone (47) 622-7493 '

Vendo linha telefônicaresidêncial,
prefixo622
Fone(47)9105�36/622�

VendoMicrocomputadores,

�',��'
,

. ��
piMicro e som paraearro �.

'

Fona(47) 622-1435 '.
ComproLatas de cervejae refrige
rantes doBrasil e latas de cervejada
AméricadoSul
Fone (47) 621-5410 (ànoite)

622·7400

Vendo cartadecréditonãocontem

pladac/ 13 parco pagas deR$ 166,38
fixas.QueroR$1.8oo,00
Fone (47) 622-5103

Vendo filhotesde cãesRottveiller
Fone (47) 624-0090/9115-5440

VendoPentiunCeleron333,HD 10

Gb,Multimidia, Modem,R$
1.050,00 '-� i

Fone (47) 9976-2001 Correio do Norte
-

Gratuitos p';:
Para anunciar recorte e entregu�:
no jornal CORREIO DO NORTE:�;";

na rua 3 de Maio, 364. '�q<�
, til"

.,._ • .,�•••••••••••••••••••••• Q

, � a

: DVendo DCompro

t DContrato LJTrabalh
.... NOme:",I",I"""",

..........

� ,.

roco nl=
�\' , o;Jl"

,Ihlgo ,,�.
o

J?' ,�.
'I

" :1;1'
'

I I,' III III I ,�:
,5(�rEndereçO:"111111

I

Telefone: I I I I "

Especific

I I I I • I I I I I I I I I I
,I -

HIL
I I II I I I I I I I I I I I" I I' ;:��, ..

, J:I
r

I I I I I I' I I I I I' t I I' I I I I I ",J;-
, ;("i�.

111111111.1111111111111,1,.'
;&;.

,

I r!(
I 1 I 1 I f f. I I I • I I I I I I I I I 1 I I I 1 I 1 I I ...... ...

, 'n:l
\ Para re ' u classificado ligue.,622 -,15 7 r':r�
\�••�,o•••••••••••••••••••••••�•••••••••�#

� �,
Somente serão aceitos classificados "-

mediante o preenchimento deste recorte

�-IIII"II-IIII
@�
I
1
1

,JJ
"

Estamos necessitando:
'

imóveis para locação-.
, :f�b·: ,

,No Centro e
"

em todos os bairros::{:
; r

,h

FONE: (47) 622-2013 /\ <

,
, lG ."Jt'

Rua: Getulio Vargas, 527 - Centro - Canoinhas -/;st
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FGTS

Trabalhador tem· direito
odos os trabalhadores que
'aJIl saldo nas contas do

(fundo de Garantia por
de Serviço) no período

de dezembro de 1988 a 28

ereiro de 1989 (PlanoVe
durante o mês de abril de
(plano Collor I), estarão
ado a partir de junho de
OS complementos referen
tuaJizaçã��onetária à es
os econOllliCOS.

Os créditos complemen
fazem parte da Lei Com

atar de 01110/2001, que
aCaixaEconômicaFe

(CEF) a realizar a aplica
os percentuais de 16,64%
oVerão..e 44,8% ao Pano
rl sobre,os saldo das con
tidas nesses períodos. Es
'ces foram estipulados por
doSupremoTribunal de
(STJ), após decisão do

eOlO Tribunal Federal

que julgou procedente o

dealguns trabalhadores do
de do Sul, que move

·ocontraoFGTS.
De acordo com os dados
cidos pela CEF de

I

inhas, para receber os be-

R$ 1.001,00 a R$ 2.000,00

$ 2.001,00 a R$ 5.000,00

nefícios, o trabalhador terá que
preencheraTermo deAdesão que
pode encontrado nas agências dos
Correios e Telégrafos ou então

pela Internet no endereço
www.caixagov.br.Aspessoasque
possuem ação na justiça terão
que realizar o preenchimento do
formulário de AdesãoAzul e as

demais o Branco. A entrega dos
Termos de Adesão poderão ser

feitos até o dia 30 de dezembro
de2003.

Os trabalhadores que ti
verem dúvidas sobre os valores
de seus saldos na época desses
planos econômicos terão que
procurar aagênciabancária onde
era depositada o seu FGTS e ti
rar o extrato. Isso acontece, pelo
fato que aCaixaEconômica Fe
deral centralizou seus serviços,
somente a partir de 1991. Os
complementos só podem ser re

tirados pelos trabalhadores que
naépçca desses planos econômi
cos sacaram o FGTS. Os demais
devem sacar apenas quando esti
verem se aposentando ou então
numa eventual demissão. Con
fira como serão creditados os

complementos:

Duas pare. Semestrais

_ Cinco pare. Semestrais

Sete pare. Semestrais

Sete pare. Semestrais

!

Trabalhadores tem direito de receber reajuste de contas antigas do FGTS a partir de junho deste ano

1 a pare. Jlfl, 2002

e pare. JAN. 2003

1 a pare. Jl.Il, 2003

1a pare. JAN 2004

0%

8%

12%

,15% \ '

-Oopa-ínteqração conhece campeões
ma torcida barulhenta,.
comportada compareceu
tádioMunicipalOitão, no
go (27), para acompanhar
�s daCopa Integração de
12001. Na decisão de ter
lugar nos titulares, o Grê
artura goleou por oito gols
I/Primavera do Campo da
Verde. No segundo jogo,
'mio Olsen de Marcílio
aplicou fáceis três a zero

eiro.A partidamais es
da rodada, aconteceu na

dos titulares. Em umjogo
disputado e com várias

ces�e gols, o Mirassol do"
o Pinho venceu o Lagoa
aula Pereira pelo placar
do de dois a um e ficou

� título máximo da com-

O artilheiro da Copa
ção foi o atletaOdoniran
uipe do Primavera que
seis gols na competição.

leiros Jony doMirassol e
doLagoa foram os golei
nos vazados do torneio.
'pe do Cruzeiro garantiu

ode equipe mais discipli-
�Oé�peonat0, com ape- Mirassol que ganhou de 2 a l , é o campeão da Copa Integração 2001Cartões amarelos.

Atropelamento
,odia 23 de janeiro, aconteceu um atropelamento na SC 477;
o ao trevo da FIAT. Os envolvidos foram o caminhão VW
M:CH 5730 de Canoinhas, conduzido pelo Sr.Amarildo Luis
oh, 34 e o ciclista Elmo Kaiser, 66.Após análises feitas pelo
deBombeiros, foi constatados sangramento no nariz e ouvi

, llla na cabeça, respiração irregular e indícios de traumatismo
,oencefálico. Em seguida, a os socorristas aplicaram o colar
cal, estancaram a otorragia, imobilizaram em maca rígida e

,a vitima ao Posto deAtendimento da PrefeituraMunicipal
ninhas.

Agressões
sV�entões de Canoinhas continuam praticando desordens e

llJ.Ulto trabalho aoshomens do Corpo de Bombeiros. Só na
s�mana, os socorristas atenderam três vitimas de agressão: Oasmo Portela, 66 foi agredido fisicamente por golpes de arma
d(facão). P?rtela a�re.sentàva <!i?culdade.s respiratórias e,S�lS
e
e traumatIsmo cramo encefálico, ocasionado pelos vanos
entos na região da cabeça. No dia 26, os Bombeiros foram
f!} Sr. André Velai, 23. Após análises, ficou constatado que

h�va com sinais vitais normais e um corte lacerantena cabeça
io�agia e escoriações por todo o corpo. Quem também se

�
010 Sr. João Rodrigues, 4Q, morador do Bairro Campo da-
erde. Ele, que foi atingido por uma arma branca.ífacão)

tn�a um corte lacerante na orelha esquerda e hematomas na
� s as vitimas foram encaminhadas ao Posto de Atendi-:
unicipal.,

Os cães novamente
E a cachorrada parece não tomar jeitomesmo. Antes, eles ata

cavam as pessoas só emCanoinhas, mas agora começaram a soltar
sua fúria também em Três Barras. No domingo (27), o Córpo de
Bombeiros foi solicitado para atender o menor C.P.B. de 10 anos

que havia sido atacado por um cão de raça desconhecida.A vitima
apresentava SInais vitais normais, um corte de aproximadamente
três centímetros no tornozelo e um ferimento no pé direito. Após os
procedimentos pré -vhospiralares omenor foi conduzido ao Hospi
tal de Três Barras.

Furou amão
No Bairro São-Cristóvão em Três Barras, o Sr. José Soares da

Silva, 46, sofreu umaperfuração namão ocasionada por uma pisto
la de fabricação caseira. No local, oCorpo de Bombeiros encontrou
Silva amparado por populares e em seguida levou a vitima aoHos
pital de Três Barras.

Cabinemaluca
(

Falta de sorte foi o que teve o Sr. Erasmo Schimidt, 58,
quando trafegava tranqüilo com seu caminhão pelaRuaVidal Ra-

,

mos. Ao efetuar uma parada, a cabine de seu veículo deslocou -se
para frente, projetando - o contra o parabrisa. Schirnidt foi atendi
do pelo Corpo de Bombeiros que constatou apenas um ferimento
na cabeça. �

RUA GETÚLIO VARGAS, 358 - 10 ANDAR - CA�\)OINHAS - SC
CANOINHAS - SC - FONE (47) 622-0287

,.,

ORGANIZAÇOES CONTABElS DREVECK LTDA

ABERTURA E ENCERRAMENTO DE EMPRESAS;
-

DECLARAÇÃO DE IMPOSTO DE RENDA - JURIDICA E FISICA;
CONTABILIDADE GERAL

Goleadas naCopaSondai
A Copa Sondai Olsen mo

vimentou doze equipes no últi
mo final de semana. Os jogos re

alizados no estádio Wiegando
Olsen, emMarcílio Dias foram
válidos pelos gruposA,C e E da

,

competição. Pela manhã, duas
partidas abriram a jornada es

portiva. No primeiro jogo, o
Apollo abriu o placar 'sobre o

São Bernardo através do atleta
Almir. Ele recebeu a bola na en
trada da pequena e teve a calma
e a experiência de colocar entre
as pernas do goleiro, fazendo um
bonito gol. Nos minutos finais
da Segunda etapa, o time celeste
chegou ao empate. Na outra par
tida, o S.U.AV venceu apertado
o Paranazinho por um a zero.

No período da tarde,mais
quatro jogos movimentaram a

rodada. Mesmo com a torcida
incentivando a equipe do
Valinhos, o time ficou no empa
te sem gols com o SportCristal.
Em seguida, entraram em cam-

po OuroVerde e Juventus. Nessa
partida aconteceu amaior gole
ada do campeonato até o mo

mento, nada mais nada menos

que 10 a dois para oOuro Verde,
que garantiu a liderança isolada
de seu grupo. No outro jogo da
tarde, o EstrelaAzul abusou em
errar pênaltis - dois - e acabou
sendo goleado pelo Cruzeiro de
São Matheus do Sul por quatro
a zero. Na última partida da ro
dada, o Ajax - que participa da
competição pela 4a

vez, e que
nunca havia vencido um jogo
sequer nesse campeonato - ba
teu o time do Jardim Esperança
pelo placar de três a zero. O des
taque desse jogo, foi o bonito gol
marcado pelo jogadorOclair, no
ângulo direito do arqueiro ad
versário. Com o resultado, o
Ajax ocupa agora a 2a colocação
de seu grupo; atrás apenas do
Cruzeiro. Confira como serão os
próximos confrontos para Do
mingo (03/02):

09:40 hs I_ATLÉTICONORTEXBELAVISTADOTOLDO
11 :00 hs - LAGOA B X CISCAL
14:30 hs - SÃO LOURENÇOXCITICOM
15:50 hs-INDEPENDENTEXMONTREAL
17:10 hs-JORNAL PLANALTOXBOTAFOGO
18:30hs-INTERNACIONALX J.C.R

Policiais salvambebê
No dia 28 janeiro de 2002, segunda-feira, por volta das 14:02

horas, na Rua João Maria Borges, Bairro São Cristóvão em Três
Barras, a PolíciaMilitar realizou socorro a recém nascido. Quando
uma viatura fazia ronda no local foi abordada pela Sra. T.J.L., 39
anos, que relatou ao sargento CarlosAlberto e ao soldadoAntonio
Alves, que naquele instante sua filhaAAL, 17 anos havia concebi
do uma criança dentro de sua casa e a criança não passava bem. A
guarnição apanhou o recém nascido e conduziu imediatamente para
o Hospital de Três Barras. A mãe do bebê encontrava-se com he

morragia e não queria acompanhar os policiais, mas posteriormen
te acabou sendo convencida e foi também ao Hospital de Três Bar
ras.

I
Telas • Grades • Muros • Artefato,s de Concreto
F
'

BICA 624-1459
.'

ESCRI
r

RIO CID! CO BIll DE
,

Fone 622·1718
Rua, Coronel Albuquerque, 1158
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ESTETICA

Beleza custa muito 'caro

"Franja grossa na altura do nariz", esse é o
. corte domomento segundoReinaldo Bockor,
cabeleireiro de Canoinhas, que estará nas pró
ximas duas semanas atendendo no Shopping
Novo Batel, emCuritiba.Mas apesar de ser a
tendência, Reinaldo ressalta que cada rosto

.

pede um tipo de cabelo, "mulheres gordinhas
não devem ter cabelos curtos, nem franja".

As cores da estação são chocolate e cacau
commechas ou luzes. Outra dica deBockor é
a utilização de produtos importados para
idratação, "não que eu queira desmerecer os
nacionais, mas os importados sãomais efica
zes".

Homens, mulheres e
adolescentes estão dispostos
a gastar altas somas em di
nheiro e a se submeter aos
mais variados "rituais" de
beleza tudo para se adequar
aos padrões estéticos que o
momento sócio cultural
pede. Para tanto eles não se

�portamcomaquantiaque
vao gastar, muito menos
com a saúde. Osmotivos são
variados: profissionais, psi
cológicos e estéticos.

Numapesquisa feitapela
consultoria Catho, o "crité
rio" beleza ficou em nono

lugar, na frente dos conhe
cimentos sobre outro idioma
, informática e idade. Já a

análise fublicada pelo
Nationa Bureau of
Economic Research, nos
EstadosUnidos,mostraque
belo visual pode renderme
lhores salános. Isso se deve
ao fato que pessoas de boa
aparência despertam a aten

. ção e temmaior o�rtunidade de demonstrar suas capa-
cidades. /

Ficar fora do padrão es-

tético e moda, resulta em

vários problemas psicológi
cos, causados pela sensação
de deslocamento e de sen
tir-se diferente. Apresentar
pequenos defeitinhos corpo
rais, também sãomotivos de
tais sentimentos. Assim"
para evitar esses tipos de
problemas as pessoas colo
cam suas vidas em riscos,
tomam anabolizantes, fican
do expostas aos raiosUVA
e UVB, se submetem a ci
rurgias perigosas como a de
redução do estômago e che
gam a pagar R$450,OO por
implantes faciais. '"

O fato é que todos per
tencem a alguma tribo, que
tememcomumabuscapela
beleza. A diferença fica a

cargo dos critérios quemu
dam com o passar dos anos.
Essas tribos são limitadas,
respeitadas e cúmplices. De
acordo comVanessa Prust,
técnica em body piercing,
"é comum os menores de

. idades buscaremos seus ser
viços acompanhados das
mães, ou com autorização

nas mãos, sem demonstra
rem que tiveram dificulda
des para conseguí-las" .

Além do respeito entre as

tribos,observa-setambém
'lue elas são limitadas, as
sim comomeninas de treze
anos não se submetem a ci
rurgias, como lipoaspiração,
senhoras' não usam

piercing.A cumplicidade é
tanta, que não faltam incen
tivos entre os cônjuges,
amigos e familiares, é 9 que
observa quem passa pela
pista de atletismo do 3°
BPM, por volta das 6hs da
manhã ou por volta das
19hs. A grandemaioria está

-

acompanhada, são casais de
mãos dadas, pais e filhos ou
grupos de amigos. Jussy
Yeiko Yamasaki Bremer, .

esteticista, temmadefinição
para o que está acontecen
do: de uns três anos para cá,
ela observou "um corrida
contra o tempo", são ho
mens, mulheres e adoles
centes, que amam suas atu
ais tribos e não querem
deixá-las.

I

I

/

Vejaquanto custapara
tentar ale o padrão

pie
( apartir R$40,OO

tatuagens
( apartir) - R$30,OO

Moda- cabelo
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